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Os vereadores de Taubaté aprovaram  as contas 
de 2021 do prefeito José Saud (PP), durante sessão 
extraordinária realizada na terça-feira, 14. Com 
isso, o Plenário acompanhou o entendimento do 
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCE), 
que havia se manifestado favorável às contas.

Apesar desse entendimento, o TCE apresentou 
16 ressalvas à administração Saud durante 2021, 
descritas no parecer emitido pelo conselheiro 
Dimas Ramalho.

Entre as ressalvas há itens como correção da es-
crituração contábil, de modo a atender os princí-
pios da transparência; procedimentos para frear 
o crescimento da dívida consolidada, de modo a 
não comprometer as finanças futuras; alterações 
orçamentárias em percentual inferior à inflação 
do período; aprimoramento das peças orçamentá-
rias; regulamentação da Ouvidoria Municipal; le-
vantamento de bens móveis e imóveis; reparos em 
próprios municipais; fornecimento de estrutura 
em unidades escolares; e regularização dos Autos 
de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB), para 
todos os prédios públicos.

A lista prossegue com acolhimento das orien-
tações traçadas pelo Conselho Nacional de Edu-
cação em relação ao número de alunos por sala 
de aula; atendimento à demanda reprimida em 
creches; sistematização de atendimentos na rede 
de saúde; revisão e aprimoramento dos serviços 
prestados; uso de informações do Índice de Efe-
tividade da Gestão Municipal (IEGM) para balizar 
o planejamento das políticas públicas; corrigir de-
sapropriações; e cumprir recomendações do TCE.

A Comissão de Finanças e Orçamento da Câ-
mara, responsável por estudar o assunto, emitiu 
parecer favorável às contas em 12 de abril, com 
votos dos vereadores Elisa Representa Taubaté 
(Novo) e Douglas Carbonne (SD). 

“As recomendações apontadas pelo conse-
lheiro do TCE, Dimas Eduardo Ramalho, no re-
latório e voto, devem ser adotadas pelo Poder 

CONTAS DE 2021 DO 
PREFEITO SAUD SÃO 
APROVADAS

Executivo, para evitar futura re-
jeição pelo próprio Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo 
ou por esta Casa de Leis”, con-
cluíram os vereadores.

Já o vereador Serginho (PDT), 
que é secretário da Comissão, 
manifestou posicionamento 
contrário em voto separado.

“Mediante as falhas graves 
apontadas; as inconsistências 
demonstradas; a falta de con-
trole no tocante ao patrimônio; 
a não observância e a não to-
mada de providências por parte 
do chefe do Executivo no tocante 
à regularização das falhas apon-
tadas pelo setor de Controle In-
terno, dentre outros erros tra-
zidos à baila, confirmo meu voto 

contrário ao parecer exarado fa-
vorável com ressalvas às contas 
do prefeito”, escreveu Serginho.

Votaram favoráveis às contas 
os vereadores Adriano Coletor 
Tigrão (Cidadania), Alberto Bar-
reto e Rodson Lima Bobi, do 
PRD, Boanerge e Richardson da 
Padaria, do União, Diego Fon-
seca (PL), Douglas Carbonne 
(SD), Jessé Silva (Podemos), João 
Henrique Dentinho  (PP), Mar-
celo Macedo e Paulo Miranda, 
do MDB, Neneca Luiz Henrique 
(PDT), Nunes Coelho e Vivi da 
Rádio, do Republicanos, e Pro-
fessor Edson (PSD).

Os votos contrários foram 
de Elisa Representa Taubaté, 
Moises Pirulito (PL) e Serginho.

Elisa Representa Taubaté, Alberto Barreto e Vivi da Rádio

Luiz Martins
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Os vereadores de Taubaté aprovaram em pri-
meira votação no dia 14 dois projetos de lei de de-
nominação de bens municipais. 

O primeiro deles é o projeto de lei 31/2024, de 
autoria dos vereadores Paulo Miranda (MDB) e 
Elisa Representa Taubaté (Novo), que denomina 
André Rodrigo Ataliba a creche localizada na ave-
nida Vila Rica, 270, na Estiva.

Nascido em São Paulo, André mudou-se para 
Taubaté ainda jovem e se formou em Letras na 
Universidade de Taubaté (Unitau). Começou a le-
cionar na Escola Magalhães Bastos, foi gestor es-
colar em São José dos Campos e professor em Ca-
çapava. Era reconhecido pelo amor pelas pessoas 
e comprometimento com a profissão. Concluiu o 
mestrado na Universidade de São Paulo (USP) e 
estava cursando o doutorado na Unitau quando 
morreu, em 2021, vítima de covid.

O segundo é o projeto de lei 33/2024, de inicia-
tiva do vereador João Henrique Dentinho (PP), que 
denomina Herta Helena Weinreich Groh a rua 
Seis da fase três do condomínio Jardim Belle Ville, 
no Jardim Cataguá. Filha de imigrantes alemães, 
Herta cresceu em um ambiente familiar ligado 
à gastronomia devido ao famoso Bar do Alemão, 
onde desde cedo começou a trabalhar. Aos 18 anos, 
ela se casou com Heinrich Ludwig Groh, que as-
sumiu a administração do bar. Após o falecimento 
do marido em 1966, Herta assumiu a responsabi-
lidade pelo estabelecimento, papel desafiador pe-
rante a freguesia predominantemente masculina. 
Trabalhou até os 80 anos e ficou conhecida pela 
sua habilidade na produção manual da famosa 
maionese servida no bar. Morreu em 2023.

As duas propostas dependem de segunda vo-
tação no Plenário e análise do prefeito.

Conheça as denominações 
de bens municipais 
aprovadas no dia 14

Familiares 
comemoram 
aprovação de 
homenagem 
durante 
sessão do dia 
14; à direita, 
André Ataliba 
e Herta Groh

 Lincoln Santiago / Arquivos pessoais
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Na sessão do dia 14, os vere-
adores de Taubaté rejeitaram 
três vetos do prefeito José Saud 
(PP) a propostas que haviam 
sido aprovadas em Plenário. 
Agora, os três projetos de-
pendem da promulgação, pela 
Presidência da Casa, para que 
se tornem leis.

Fiscalização 
O projeto de lei 155/2021, de 

autoria dos vereadores Mar-
celo Macedo e Paulo Miranda, 
do MDB, disciplina as normas 
de fiscalização de ferros-velhos 
que operem material metálico 
denominado sucata.

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito justificou o 
veto em três pontos: ausência 
de competência legislativa mu-
nicipal acerca da matéria, es-
pécie normativa inadequada e 
iniciativa viciada, ou seja, que 
não compete aos vereadores le-
gislar sobre a regulamentação 
de ferro-velho.

Segundo o projeto de lei, ca-
berá aos órgãos competentes e 
aos agentes municipais, com 
apoio dos guardas civis mu-
nicipais, intensificar a fiscali-
zação e realizar vistorias para 
a identificação de eventuais 
abusos, desvios, fraudes admi-
nistrativas e crimes.

O texto estabelece san-
ções, como multa de R$10 mil 
para as infrações primárias, 
cobrada em dobro na reinci-
dência, com interdição de 30 

VETOS DO PREFEITO 
SÃO REJEITADOS PELA 
CÂMARA DE TAUBATÉ

dias para o estabelecimento. 
No caso de nova infração, a 
multa é de R$30 mil, com a cas-
sação do registro de funciona-
mento da empresa pelo prazo 
de três anos, estendendo aos 
sócios e administradores, que 
também ficarão impedidos de 
exercer a atividade.

Monitoramento
O projeto de lei 144/2022, do 

vereador João Henrique Den-
tinho (União), obriga a instalação 
de sistema de monitoramento 
de imagens em ferros-velhos de 
Taubaté. A votação ocorreu du-
rante a sessão do dia 14.

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito afirmou que a 
matéria é “estranha à compe-
tência legislativa municipal, 
ausente a preponderância de 
interesse local, externando-se 
flagrantemente inconstitu-
cional a propositura”, ou seja, 
que não caberia ao vereador 
propor tema dessa natureza.

De acordo com o projeto, em 
caso de suspeita ou denúncia 
de compra e venda de material 
de procedência duvidosa ou de 
constatação de comercialização 
de produtos sem nota fiscal 
ou comprovante de origem, o 

Vereadores 
no Plenário 
durante 
135ª sessão 
ordinária, no 
dia 14

Lincoln Santiago
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Após comunicado da De-
fesa Civil, que encerrou no dia 
15 o recebimento de doações 
para as vítimas das chuvas no 
Rio Grande do Sul, a Câmara de 
Taubaté deixará de recepcionar 
os donativos que estavam sendo 
entregues pela população.

É com sentimento de gratidão 
que a Câmara reconhece toda a 
solidariedade e o empenho dos 
taubateanos nessas duas últimas 
semanas, em prol dos gaúchos 
que ficaram desamparados após 
a tragédia.

Na quarta-feira, 15, a Prefei-
tura de Taubaté autorizou a ida 
do último carregamento de do-

ações até a base aérea do Exér-
cito, em Guarulhos, com 30 to-
neladas, que foram enviadas a 
Canoas.

De acordo com a nota divul-
gada pela Prefeitura, a popu-
lação de Taubaté contribuiu com 
350 toneladas, entre roupas, sa-
patos, água, fraldas, produtos 
de higiene e de limpeza e ração. 
Foram utilizados 15 caminhões 
para levar as doações à base 
aérea ou a Canoas (RS).

A partir de agora, doações vo-
luntárias podem ser enviadas ao 
Fundo Social de Solidariedade 
(Fussta). A sede fica na estrada 
do Pinhão, 243, Vila Santa Fé.

órgão municipal responsável 
solicitará as imagens dos ferros-
-velhos para checagem. Os es-
tabelecimentos deverão arma-
zenar as imagens pelo período 
de três meses.

O prazo para os comércios se 
adequarem à exigência será de 
180 dias após a publicação da lei, 
e em casos de não cumprimento 
após esses período, a multa é de 
cinco Unidades Fiscais do Mu-
nicípio (UFMTs), o que corres-
ponde atualmente a R$1.287,90, 
valor que deve ser dobrado em 
caso de reincidência.

TEA
O projeto de lei 84/2023, de 

autoria do vereador Diego Fon-
seca (PSDB), institui o Portal 
TEA, para atendimento das 
pessoas com transtorno do es-
pectro autista (TEA) e seus fa-
miliares no município.

Na mensagem enviada à Câ-
mara, o prefeito explicou que 
as ações voltadas ao público 
com TEA envolvem diversas se-
cretarias e que as pastas não 
têm previsão orçamentária 
para essa finalidade. 

“Visto que o Portal TEA não 
contemplará ações exclusivas 
da Secretaria de Inclusão Social, 
há necessidade de estudos e ali-
nhamentos mais apurados junto 
às demais Secretarias, a fim de 
contemplar um banco de dados 
geral gerido por esta Prefeitura. 
As despesas para tal fim não 
foram previstas por aquela Se-
cretaria em seu Plano Plurianual 
e na Lei Orçamentária Anual”, 
diz trecho da mensagem.

De acordo com o projeto, o 
portal deverá permitir aos fa-
miliares e pessoas com TEA 
a inscreverem seus dados em 
um cadastro específico, para 
que a Prefeitura contabilize 
quantos são os beneficiários 
das  políticas públicas desti-
nadas a este grupo e, a partir 
dos dados coletados, embasar 
o desenvolvimento de políticas 
públicas para atendimento das 
pessoas com TEA.

Câmara encerra 
recebimento de 
doações para RS

Doações 
concentradas na 
sede da Defesa 
Civil

PMT
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Dois projetos foram apro-
vados em segunda votação 
pelos vereadores de Taubaté na 
sessão do dia 14 e seguem para 
análise do prefeito, para que se 
tornem leis. 

O projeto de lei 55/2024, de 
autoria do vereador Marcelo 
Macedo (MDB), inclui no calen-
dário municipal de eventos o 
Taubaté Jazz & Blues Festival.

Dedicado à promoção da mú-
sica jazz e blues, dois gêneros 
com rica tradição e influência 
global, o festival celebra a diver-
sidade cultural, fomenta o tu-
rismo regional e proporciona 
oportunidades para artistas lo-
cais e regionais.

A primeira edição aconteceu 
em 2022, e desde então o festival 
tem crescido em popularidade e 
reconhecimento, diz o autor do 
projeto. O evento tem atraído 
um público diversificado, tanto 
de moradores locais quanto de 
turistas das cidades vizinhas.

“A inclusão do festival no ca-
lendário oficial da cidade re-
presentará um importante 
reconhecimento do valor cul-
tural do evento. Além disso, o 
festival contribui para a eco-
nomia local, gerando receita 
para estabelecimentos comer-
ciais, hospedagem, alimen-
tação e outros serviços rela-
cionados ao turismo”, diz a 

justificativa do projeto.
O projeto de lei 56/2024, de 

autoria do vereador Alberto 
Barreto (PRD), denomina 
Gilmar da Silva Campos a rua 
Cinco da fase dois do lotea-
mento Jardim Belle Ville, loca-
lizado no bairro Itapecerica.

Gilmar nasceu em 1976 na 
cidade de Sítio do Mato (BA), 
onde viveu até os seus 16 
anos. Em 1998 mudou-se para 
Taubaté. Trabalhava como mo-
torista de caminhão desde os 
18 anos de idade e era apaixo-
nado pela profissão, tanto que 
se destacou como líder entre 
os profissionais em todo os es-
tados. Faleceu em 2021.

Projetos em segunda 
votação seguem para 
análise do prefeito

Stockphotos
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Três títulos de cidadania foram aprovados pelos 
vereadores durante a sessão do dia 14. Confira os 
cidadãos que serão diplomados este ano.

Por iniciativa do vereador Marcelo Macedo 
(MDB), por meio do projeto de decreto legislativo 
4/2024, será entregue o título de cidadania ao grão-
-mestre Juan Alberto Sosa Zaracho.

Nascido no Paraguai em 1960, Juan Sosa co-
meçou sua jornada no taekwondo em 1975 no Insti-
tuto Chong Hi de Artes Marciais. Em 1986, ele par-
ticipou de um amistoso em São José dos Campos 
e, três anos mais tarde, retornou ao Brasil. Em 
Taubaté, fundou a Associação Sosa no ano de 1990, 
e seu trabalho ganhou reconhecimento pela exce-
lência e resultados em competições, com mais de 
80 faixas pretas formados e filiais estabelecidas 
em diversas cidades.

A equipe Sosa de Taekwondo destacou-se por 
suas participações em competições internacio-
nais, como o Pan-Americano e Mundial Juvenil 
de Taekwondo, além de títulos paulistas, brasi-
leiros e sul-americanos. Hoje, a Associação Sosa 
gerencia três projetos sociais em Taubaté, dire-
cionados a crianças e adolescentes em situação 

Três novos taubateanos 
serão condecorados com 
título de cidadania

de vulnerabilidade social. 
O vereador Alberto Barreto (PRD) é autor do 

projeto de decreto legislativo 5/2024, que con-
cede o título de cidadã à médica Suzana André 
de Mattos e também foi aprovado na sessão. 

Suzana ingressou na Faculdade de Medicina de 
Taubaté (Unitau) em 1983 e, logo após formada, 
em janeiro de 1989 iniciou o estágio em gineco-
logia e obstetrícia no Hospital Universitário de 
Taubaté. Foi aprovada em primeiro lugar no con-
curso para auxiliar de ensino na Unitau, trabalhou 
como funcionária pública da Prefeitura, perma-
neceu no Hospital Universitário até 2013 e, em se-
guida, em unidades da Estratégia de Saúde da Fa-
mília (ESF). Em 2014 passou a integrar a equipe 
Núcleo de Apoio à Saúde da Família (Nasf), onde 
trabalhou com outros órgãos em casos de acolhi-
mento e suporte para as famílias. Em 2016, foi 
transferida para o Posto de Atendimento Médico 
e Odontológico (Pamo) do Belém. Formada em te-
ologia pelo Instituto de Formação Cristã, ministra 
aulas no Instituto Teológico Manáh e apresenta 
palestras sobre saúde da mulher em igrejas.

O terceiro item desta lista é o projeto de decreto 
legislativo 6/2024, do vereador Professor Edson 
(PSD), que concede o título à empresária Vivian 
Sartoratto Moreto.

Nascida em Itatiba (SP), Vivian é bióloga e pe-
dagoga de formação. Sua paixão pela confeitaria 
e panificação a impulsionou a fundar a Conge-
latto, empresa que se consolidou como refe-
rência em qualidade e boas experiências. Nas-
cida em uma garagem alugada, a Congelatto se 
expandiu, abrindo franquias de cafeterias e ou-
tros negócios. Por meio da empresa, Vivian gera 
mais de 100 empregos diretos e indiretos, pro-
move a qualificação profissional, inspira outras 
mulheres a perseguirem seus sonhos e contri-
buírem para a sociedade.

Os títulos serão entregues em solenidade pro-
gramada para novembro, na Câmara.

Arquivos pessoais
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A Câmara de Taubaté realizou audiência pú-
blica no dia 15 para tratar do Sistema Municipal de 
Bolsas de Estudo (Simube). 

O evento foi coordenado pelo vereador Douglas 
Carbonne (SD), que mostrou denúncias de bol-
sistas que aparentam ter condições econômicas 
suficientes para custear a universidade e colocou 
em evidência o sistema de avaliação dos inscritos. 
Para ele, é necessário considerar não só as condi-
ções financeiras do estudante, mas também a dos 
pais. Além disso, ele defendeu o fim da modali-
dade bolsa custeio:

“Seria uma forma mais justa, mais organi-
zada e mais fácil de controlar o Simube. De al-
guma forma, essa bolsa precisa voltar para a po-
pulação. Ou a pessoa vai pagar em dinheiro ou em 
trabalho. Estou pedindo para acabar com a bolsa 
custeio, para transformar todas as bolsas em fi-
nanciamento, para que a gente possa ter vários 
profissionais, de várias áreas, atendendo à popu-
lação”, disse Carbonne.

A presidente do Simube, Juliana Ruiz, explicou 
que o índice de carência é calculado pelo valor 
dos rendimentos informado pela família divi-
dido pelas despesas. Assim, quando o bolsista é 
aluno de Medicina, o custo normalmente é alto. 
Segundo ela, “o índice de carência de um aluno 
de Medicina é mais alto do que a uma família em 
situação de vulnerabilidade, que tem um custo 
menor. Por isso, o índice fica muito dúbio”.

A pró-reitora estudantil da Universidade de 
Taubaté, Alexandra Magna Rodrigues, que é 
membro do Conselho Gestor do Simube há dois 
anos, afirmou que há estudos sendo feitos para 
propor alterações no modelo.

“O índice de carência é muito frágil para ava-
liar a situação social dos contemplados com o 
Simube. Hoje, o índice não representa de fato a 
necessidade daquele aluno que teria uma vulne-
rabilidade maior”, afirmou Alexandra. 

A secretária de educação, Suellen Miragaia, ex-
plicou que o Simube era gerenciado pela Secre-
taria de Inclusão Social e, desde o início deste 
ano, migrou para a Educação. No entanto, ela 
disse que a administração cabe ao Conselho 
Gestor do Sistema, e a Secretaria ainda está se 
reestruturando para formar um setor específico 
para essa finalidade.

Os números do Simube foram apresentados na 
audiência pelo supervisor de ensino, Oscar Setâni 
Junior. Este ano, foram feitas 328 inscrições para 
o ensino superior e 55 para o ensino técnico. Após 
as triagens, 87 estudantes foram contemplados 
com bolsa para o ensino superior e seis para en-
sino técnico.

“O Simube tem R$6,7 milhões para bolsas de 
estudo. Desses, R$5,7 milhões estão empenhados 
para pagar as bolsas que já vêm de anos anteriores. 
Sobrou R$928 mil para serem distribuídos para os 
93 candidatos aprovados este ano”, explicou.

Vereador e conselheiros 
avaliam mudanças no Simube

Oscar Setâni 
Junior, Suelen 
Miragaia, 
Douglas 
Carbonne, 
Alexandra 
Magna e 
Juliana Ruiz

Lincoln Santiago
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AGENDA

A Câmara de Taubaté promove diversos eventos 
durante a semana. Fique por dentro da agenda, 
participe no Plenário ou acompanhe pela TV.

Na segunda-feira, 20, a partir das 18h, será re-
alizada audiência para debater a federalização 
da Universidade de Taubaté (Unitau), diante da 
apresentação do projeto de lei federal 1.204/2024, 
que visa a criação da UFTAU - Universidade Fe-
deral de Taubaté. O evento foi solicitado pelo ve-
reador Douglas Carbonne (SD), por meio do re-
querimento 936/2024.

Na terça-feira, 21, acontece a sessão ordinária, 
que começa às 16h com a discussão e votação de 
requerimentos, moções e projetos de lei, além do 

pronunciamento dos vereadores.
Na quarta-feira, 22, a partir das 14h, haverá au-

diência para debater propostas sugestões acerca 
do Plano Municipal para a Infância e Adoles-
cência. A iniciativa é do vereador Marcelo Macedo 
(MDB), autor do requerimento 205/2024.

Os eventos terminam na quinta-feira, 23, com 
audiência a partir das 14h30 para falar sobre en-
dometriose, evento sugerido pela vereadora Elisa 
Representa Taubaté (Novo) por meio do requeri-
mento 787/2024.

A TV Câmara Taubaté transmite tudo ao vivo 
pelo canal 4.2, Claro TV canal 4, site, Youtube e Fa-
cebook @tvctaubate.

CONFIRA OS EVENTOS 
DA SEMANA

Stockphotos
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SOLENIDADE

A Câmara de Taubaté realizou solenidade no dia 
16 em comemoração ao Dia do Enfermeiro, Téc-
nico e Auxiliar de Enfermagem.

O vereador Douglas Carbonne (SD) apresentou 
a saudação oficial. Disse que a homenagem reco-
nhece profissionais essenciais à sociedade, espe-
cialmente nos últimos anos, em que o planeta en-
frentou a pandemia de covid e o Brasil passa por 
uma epidemia de dengue.

“Eu vejo que essa categoria, da qual faço 
parte com muito orgulho, tem que aprender 
cada dia mais e precisa se unir cada vez mais. 
Tem uma proposta de emenda à Constituição 
de jornada de 30 horas semanais, e não vejo 
meus amigos falarem sobre isso. Temos mu-
danças salariais importantíssimas em Taubaté, 
mas pouquíssimas pessoas falam. Nós estamos 
na linha de frente, então, nossa importância é 
muito grande”, disse Carbonne.

Foram homenageados Gean Carlos dos Santos 
Silva, Gleicieni Santana de Oliveira, Isabel Cris-
tina Rodrigues Ataíde, Juselma Francini Alves, 
Maria do Socorro Feitosa Pereira de Aguiar, Ma-
riane Cristina Teixeira dos Santos, Renê Graziele 
de Paiva e Santuza Carneiro Roque Reinaldo Silva. 

Maria do Socorro começou a trabalhar como 
técnica de enfermagem na Santa Casa de Pinda-
monhangaba aos 26 anos. Ela é formada pela Uni-
versidade de Taubaté e pós-graduada pela Uni-
fesp. Trabalhou também como enfermeira em 
Roseira, Lorena e está na Prefeitura de Taubaté 
desde 2015, no Posto de Atendimento Médico e 
Odontológico (Pamo) Vila São José.

“Quando cheguei na ESF fiquei preocupada, 
porque não vi um desfibrilador, no máximo tinha 
uma farmácia. Mas, na pós-graduação eu vi que as 
coisas eram assim mesmo, a gente é atenção bá-
sica, e básico é ser, para o paciente, a porta de en-
trada, e isso pode ser difícil, porque você acolhe o 
paciente no primeiro sinal de uma dor que ele está 
vivendo”, disse Maria do Socorro.

Isabel Cristina entrou no curso de atendente de 
enfermagem aos 17 anos e hoje é técnica de enfer-
magem da Estratégia de Saúde da Família (ESF) do 
Jardim Santa Teresa, em fase de conclusão da gra-
duação pela Universidade Anhanguera. Trabalhou 
ainda como cuidadora no atendimento domiciliar.

“Agradeço a Deus, por esta oportunidade, os 
meus pais, em memória, meu marido, minha fa-
mília, toda a coordenação, a todos vocês. De co-
ração, meu muito obrigado, que Deus abençoe a 
todos nessa trajetória”, disse Isabel.

Santuza formou-se em enfermagem na Univer-
sidade Federal de Alfenas (MG) e, em 1999, co-
meçou a trabalhar no H-Mut. Por seis meses su-
pervisionou a enfermagem até ser convidada a 
fazer parte da equipe de saúde da mulher, até que 
em 2017 se formou enfermeira obstetra, pela Uni-
versidade do Vale do Paraíba. 

“Agradecer os meus colegas de plantão, meu 
esposo, filhos, e ao H-Mut, porque foi graças a 
ele que hoje sou a profissional que eu sou, che-
guei até aqui graças à oportunidade que eles me 
deram”, disse Santuza.

Juselma iniciou a carreira como técnica de en-
fermagem na Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) San Marino em 2018. Trabalhou na Uni-
dade de Terapia Intensiva (UTI) da Santa Casa de 
Pindamonhangaba e atualmente está no Pronto-
-Socorro Ginecológico e Obstetrícia do Hospital 
Municipal Universitário (H-Mut).

“É com muita alegria que estou aqui, obrigada 
diretoria do H-Mut, apesar de todas as nossas 
dificuldades hoje a gente está aqui, com muita 
alegria e seguindo em frente. Não existe saúde, 
não existe hospital sem enfermeira, a gente é 
o corpo de um hospital. Então, valorizem seus 
profissionais, porque não é fácil estar todo dia 
lá”, disse Juselma.

Mariane é enfermeira desde 2004 e pós-gra-
duada em centro cirúrgico e centro de material 
pelo Instituto Albert Einstein. Em 2005 começou 

PROFISSIONAIS DA 
ENFERMAGEM SÃO 
HOMENAGEADOS
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sua trajetória como enfermeira no Pronto-So-
corro, foi para o Regional e, em 2008, para o 
Hospital Policlin, onde assumiu como supervi-
sora do centro cirúrgico.

“O centro cirúrgico é um desafio todos os dias, 
e a gente está ali, à frente, para ajudar vidas que 
nem imaginam o que a gente está fazendo, e é 
com muito prazer que faço isso todos os dias, 
deixar minha família, minha casa, para dar o 
melhor para aquelas pessoas”, disse Mariane.

Gleicieni descobriu a paixão pela área quando 
começou a trabalhar na maternidade do hos-
pital Policlin, no início como recepcionista, mas 
hoje, depois de formada, atua como auxiliar de 
enfermagem naquele hospital. Está concluindo 
o curso superior de enfermagem.

“Agradecer ao hospital Policlin, eu tenho gra-
tidão imensa por fazer parte dessa equipe, sou 
muito feliz e privilegiada. Uma coisa que vocês 
me ensinaram é que profissionais sempre vão 
ter, então, vocês têm que fazer a diferença na 
vida das pessoas”, disse Gleicieni.

Renê é formada em enfermagem pela Unitau 
e começou a trabalhar como enfermeira no an-
tigo Hospital Santa Isabel. Passou pelo extinto 
Hospital São Lucas e hoje está no Regional. É es-
pecialista em unidade de terapia intensiva, clí-
nica médica e gestão de serviços de saúde.

“Escutar a história de cada um de nós é 
muito gratificante e edificante. Fiquei muito 
feliz quando fui escolhida, e fui escolhida por 

um time que admiro e que sou muito feliz em 
fazer parte. Gostaria de agradecer a todos”, 
agradeceu Renê.

Gean Carlos é técnico de enfermagem e tra-
balha no Hospital Regional do Vale do Paraíba. 
É acadêmico de enfermagem do 7º período da 
Fundação Universitária Vida Cristã (Funvic), de 
Pindamonhangaba, formado em educação física 
e como técnico de nutrição e dietética. 

“Agradecer ao Regional por tudo o que fez em 
toda minha trajetória, desde o tratamento com o 
câncer até hoje, agradecer à minha equipe como 
um todo, porque sem vocês eu não estaria aqui 
hoje”, disse Gean.

Durante a solenidade, foi entregue menção 
honrosa à assistente social Francisca Daniela 
Moraes. Funcionária pública em Taubaté desde 
2013, trabalhou em diversos centros de refe-
rência, como o Cras Bagé, Cras Três Marias e 
Cras São Gonçalo. No ano de 2023, passou a inte-
grar a Secretaria de Saúde e assumiu novas res-
ponsabilidades, tais como membro do Comitê 
de Suicídio, do Conselho Municipal da Assis-
tência Social e da Comissão do Plano de Enfren-
tamento à Violência contra a Mulher. 

“Ontem foi Dia da Assistente Social, então, 
quero homenagear todas as assistentes sociais 
da Prefeitura Municipal, porque eu sei o quanto 
elas trabalham, muitas vezes em casas. Por isso, 
quero dizer que todas merecem essa home-
nagem que está sendo feita”, disse Francisca.

Douglas 
Carbonne e 
profissionais da 
enfermagem 
homenageados

Lincoln Santiago
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté realizou 
audiência pública no dia 17 para 
debater o mês Maio Furta-Cor 
e a campanha de promoção da 
saúde mental materna. O evento 
foi solicitado por meio do reque-
rimento 1087/2024, das verea-
doras Talita Cadeirante (PSB), 
Elisa Representa Taubaté (Novo) 
e Vivi da Rádio (Republicanos).

O cenário foi apresentado 
pela psicóloga Laíse Vieira Mor-
gado, do Movimento Maio Fur-
ta-Cor. Ela afirmou que estão em 
crescimento os casos de depres-
ssão e suicídio materno e que 
há pouca ou nenhuma atenção 
para as causas. Enumerou que 
três a cada 15 gestantes com do-
enças psiquiátricas e que uma a 
cada sete mulheres comete sui-
cídio no primeiro ano do bebê, 
números preocupantes perante 
à falta de políticas públicas de 
saúde mental perinatal.

“Estamos perdendo mu-
lheres, mães, famílias, e isso 
impacta diretamente na nossa 
sociedade, na vida e saúde das 
crianças. Temos perdido mu-
lheres tanto por mortes de fato 
- mulheres que vêm adoen-
çendo ou cometem suicídio - 
e também mulheres que estão 
mortas em vida, vivendo em 
grandes dificuldades, sem ne-
nhum suporte, sobrevivendo à 
maternidade”, disse Laíse.

As informações relacionadas 
à rede municipal de saúde foram 
apresentadas pela diretora de 
assistência, Estella Machado, 
e sua equipe. Segundo ela, do-
enças mentais afetam mulheres 
independentemente de raça, cor 
ou classe social, e as demandas 

AUDIÊNCIA DEBATE SAÚDE 
MENTAL MATERNA

internas e externas da vida mo-
derna estão exigindo cada vez 
mais da mulher.

No município, o atendi-
mento inicial das gestantes é 
feito pela Unidade Básica de 
Saúde (UBS) do bairro. Assim 
que identificada a gestação, a 
mulher passa a ter acompa-
nhamento priorizado, e se for 
constatado algum risco à saúde 
mental, ela é encaminhada 
para suporte psicológico na 
Casa da Mãe Taubateana.

Outro desafio apresentado du-
rante a audiência foi o aumento 
do número de casos de mães 
solo. Segundo a fisioterapeuta 
pélvica Cleidiane Noronha, da 

Casa da Mãe Taubateana, 23% 
dos casais se separam nos pri-
meiros 12 meses de vida do nas-
cimento do bebê, deixando mais 
mulheres sem suporte.

“As mães têm uma sobre-
carga enorme por falta de 
rede de apoio, de assistência, 
de uma creche onde colocar o 
filho com segurança para poder 
trabalhar, e isso traz uma falha 
no sistema todo. Ela não con-
segue se reinserir no ambiente 
de trabalho e lidar com dificul-
dades que a mulher não tinha 
antes”, afirmou Cleidiane.

Já a diretora do Departamento 
de Enfermagem da Universi-
dade de Taubaté, Maria Ângela 

Maria Ângela 
Petrini, Estella 
Machado, Talita 
Cadeirante, 
Laise Vieira 
Morgado e 
Cleidiane 
Noronha

Isabela Vieira
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LDO

A Câmara de Taubaté realiza 
em junho quatro audiências 
públicas para debater o projeto 
de Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO) de 2025. O projeto de 
lei 85/2024 está em tramitação 
na Câmara desde 29 de abril.

Duas audiências ocorrerão no 
período noturno. Confira como 
serão feitas as apresentações: 

Na segunda-feira, 3, a 
partir das 18h, serão deba-
tidas as previsões das Secre-
tarias de Finanças, Esportes, 
Obras, Serviços Públicos, Edu-
cação e de Cultura.

Na quarta-feira, 5, a partir 
das 14h, será a vez das Secre-
tarias de Gabinete, Governo, 
Planejamento, Inovação, Habi-
tação e de Administração, além 
da Procuradoria-Geral.

Na manhã de sexta-feira, 7, 
a partir das 9h, as apresenta-

ções ficarão por conta da Câ-
mara, Instituto de Previdência 
do Município (IPMT), Univer-
sidade de Taubaté (Unitau) e 
fundações universitárias.

O ciclo se encerra na segun-
da-feira, 10, a partir das 18h, 
com as demonstrações das Se-
cretarias de Saúde, Inclusão 
Social, Segurança, Meio Am-
biente e Mobilidade Urbana.

A sua presença é imprescin-
dível para o êxito do evento.

Os interessados podem com-
parecer ao Plenário e usar a 
tribuna para apresentar su-
gestões e dúvidas, ou então, en-
viar perguntas pelo WhatsApp 
(12) 3625-9501 durante a trans-
missão do evento, ao vivo.

Assista à audiência pela TV 
Câmara Taubaté no canal 4.2, 
Claro TV canal 4, site, Facebook 
e Youtube @tvctaubate.

Participe das 
audiências para 
discutir regras do 
orçamento de 2025

Stockphotos

Petrini, observou que o Hospital 
Municipal Universitário (H-Mut) 
não faz triagem para problemas 
mentais da gestante ou puérpera 
e se dispôs a sugerir novos pro-
cedimentos.

“Vemos crescer no H-Mut 
a quantidade de gestantes de 
15 e 16 anos, a gente imagina 
a questão social e de emprego 
em relação a isso. Além das ges-
tantes drogaditas, que é comum. 
Por que não é feita uma triagem 
para essa mulher, que chega 
com sintomas de doenças men-
tais? Eu coloco o Departamento 
de Enfermagem à disposição, 
todos nós estamos dentro do 
hospital e temos que ter esse 
olhar”, disse Ângela.

As vereadoras Elisa e Talita 
chamaram atenção para a ne-
cessidade de rede de apoio às 
mulheres e a importância da 
discussão de temas que pa-
recem ter sido negligenciados 
pela sociedade.

“Um dia, eu estava em casa 
exausta, sem conseguir lavar o 
cabelo - parece loucura - e che-
garam duas amigas para visitar 
minha filha, mas com uma 
sensibilidade muito grande, 
porque elas perguntaram o que 
eu precisava, eu disse: lavar 
o cabelo. Então, uma cuidou 
da minha filha, outra foi lavar 
louça. Isso é rede, é ajudar 
a mãe, porque, de fato, são 
muitas questões envolvidas na 
maternidade”, disse Elisa.

“Tudo o que nos constitui 
enquanto pessoa está presente 
no que a gente entrega no 
campo profissional. Eu ouvi vá-
rios relatos verdadeiros, e isso 
faz parte da transformação da 
sociedade em que a gente quer 
viver. O que me tocou foi a ne-
cessidade da rede de apoio, e 
tem uma frase de um filó-
sofo que eu gosto muito, Espi-
noza, que diz: ‘nada mais útil a 
um humano do que outro hu-
mano’. Somos bichos sociais, 
sociáveis, e a gente precisa do 
outro”, completou Talita.
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ALBERTO BARRETO

BOANERGE

PRD

União

ponte lá na estrada da zona 
rural, faz mais de ano que eu 
estou discutindo com a Secre-
taria de Obras, e não sai, e a 
população está sofrendo. Nós 
estamos falando de alaga-
mentos no Rio Grande do Sul, 
mas aqui também acontece 
isso. As pessoas ficam ilhadas 
na zona rural, porque você 
não consegue fazer uma 
ponte de aduela.

Rio Grande do Sul
Barreto falou que vai ser di-

fícil a reconstrução do Rio 
Grande do Sul, já que o Governo 
Federal não tem dado a devida 
atenção para a tragédia.

O vereador Alberto Barreto re-
clamou da burocracia no setor pú-
blico, que afeta tanto as vítimas de 
enchentes no Rio Grande do Sul 
quanto os munícipes que esperam 
por melhorias em Taubaté.

A população está vendo o que 
está acontecendo lá no Rio 
Grande do Sul, não é reflexo só 
de lá, não. Como a gente sofre 
para conseguir fazer que poucas 
coisas andem no município! 
Uma emenda destinada, e é um 
sacrifício fazer sair do papel. É 
uma burocracia enorme, passa 
por uma secretaria, passa por 
outra, isso não pode, não pode 
lá, e não sai a demanda. Estou 
numa briga danada com uma 

para os municípios é real-
mente muito danoso, a di-
visão é muito malfeita e não 
retorna para o município.

Dança
Boanerge falou ainda sobre o 

Projeto Florescer, que ele apoia, 
e parabenizou a professora 
Vanda Fenner, que dá aulas de 
dança do ventre no Centro Cul-
tural. Ele informou que o projeto 
começou com dez mulheres, e 
hoje atende 80. No entanto, o ve-
reador lamentou as condições 
do chão da sala onde as dança-
rinas ensaiam e afi rmou que irá 
ajudá-las a conseguir melhorias 
para o local. Ele destacou ainda 
a aula de zumba que acontece na 
Esplanada Independência.

O vereador Boanerge criticou 
a forma como o Governo Federal 
está lidando com a situação do Rio 
Grande do Sul.

Não pode salvar sem habilitação 
para conduzir o jet ski, tem que 
deixar morrer. Não pode salvar 
as pessoas, se tiver excesso de 
peso também não passa. Tem 
que deixar morrer, não pode 
chegar os donativos, esse é o 
governo do amor. Aliás, o pacto 
federativo é um câncer para os 
municípios. Então, está na hora 
de, por exemplo, o Rio Grande 
do Sul, São Paulo também, os 
estados se tornarem países, 
porque esse pacto federativo 
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JOÃO HENRIQUE DENTINHO

Novo
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precisa de muita força mesmo 
pra fazer. Então, mando aqui o 
meu agradecimento a Marcela 
Leite, a Helen Vilela, a Fer-
nanda Castro, a Brisa Campos 
e a Cássia Garcia, que são da 
TPM no Ar, e as participantes 
do dia, Anita Galvão, Natália 
Faria, Maitê Neves, Aline Alves 
e Edilaine Rodrigues. Foi um 
encontro muito potente.

Nascer em Taubaté
Elisa comentou a audiência 

realizada na Câmara, em que o 
tema “Nascer em Taubaté” foi 
debatido, e afi rmou que vai bata-
lhar para a melhora da materni-
dade e infraestrutura hospitalar.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté falou sobre o evento que 
participou no Taubaté Shopping , 
que abordou o tema empreende-
dorismo e maternidade.

Na sexta-feira eu participei de 
um evento superbacana, ide-
alizado pelo TPM no Ar e pelo 
Taubaté Shopping, em parceria 
com a Moviecom Cinemas. Foi 
dentro do cinema que a gente 
participou dessa conversa que 
tratava do tema empreendedo-
rismo e maternidade. Que en-
contro potente, quanta verdade 
nas palavras de todas que es-
tavam lá, contribuindo. Não me 
canso de parabenizá-las, porque 

do Cavex. Hoje, nós apresen-
tamos um projeto de lei or-
dinária de utilidade pública 
para esse grupo de escoteiros, 
justamente para que possam 
receber emenda, e a gente 
possa estar ajudando na re-
forma desse novo espaço que 
vai ficar para esse grupo de es-
coteiros ali dentro. 

Semana
Dentinho mostrou fotos das 

atividades desenvolvidas du-
rante a semana, entre as quais a 
participação na trezena na Paró-
quia Nossa Senhora de Fátima, 
a festa de Nossa Senhora de Fá-
tima, na Gurilândia.

O vereador João Henrique Den-
tinho apresentou no dia 14 o pro-
jeto de lei 90/2024, que declara 
como entidade de utilidade pú-
blica o Grupo de Escoteiros do Ar 
“Aviação do Exército” (Geaavex).

No sábado, estivemos visi-
tando o Grupo Escoteiro Aldo 
Chioratto, vocês estarão vendo 
nas fotos que têm as mães. As 
mães participaram junto com 
os seus filhos das atividades 
do encontro de escoteiro neste 
sábado, ali dentro do Parque 
Monteiro Lobato, e também vi-
sitamos no sábado retrasado. A 
gente não mostrou na semana 
passada o Grupo Escoteiro Ge-
aavex, que se reúne ali dentro 
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PAULO MIRANDA

SERGINHO

MDB

PDT

da nossa cidade. Obrigado 
a todos. No Areão também 
vai ser implantada uma base 
dessa, próxima à Escola do 
Trabalho. Nós ali, da parte 
baixa, perdemos muito 
quando saiu a secretaria de lá. 

Segurança
Paulo agradeceu à vereadora 

Elisa Representa Taubaté por as-
sinar, com ele, o projeto de lei 
que denomina André Rodrigo 
Ataliba a creche localizada na 
avenida Vila Rica, 270, na Estiva. 
“Vai ser na minha comunidade, 
na rua do lado, praticamente. 
Isso, pra gente, é uma alegria 
muito grande.” 

O vereador Paulo Miranda su-
geriu a implantação de uma nova 
base da GCM na Estiva e mostrou 
vídeo em que visitou o local com o 
secretário de segurança.

Em tratativa com o secretário de 
segurança e outros órgãos, e até 
mesmo o prefeito José Saud, 
entenderam a necessidade de a 
gente acertar uma base da GCM 
no coreto da Estiva. Estivemos 
lá hoje, eu e o secretário, e está 
tudo certo. Se Deus quiser, em 
meados de junho, julho, essa 
base vai estar lá para poder dar 
mais sensação de segurança 
a todas as pessoas que ali fre-
quentam e mais a parte baixa 

alunos matriculados, devido à 
não utilização do saldo de re-
curso”. A Lei de Diretrizes Orça-
mentárias não conversa com 
a Lei Orçamentária. Só uma 
reserva de contingência, na 
LDO, tem mais de R$1 milhão 
carimbado, e na Lei Orçamen-
tária, R$18 mil”... Como fica? 

Espaços públicos
Serginho comentou as recla-

mações de munícipes a respeito 
da falta de manutenção de áreas 
como na avenida Sacramento da 
Silva, na área verde próxima à 
quadra José Carlos Couto, na rua 
Martin Luther King e na rua Al-
fredo Cândido Vieira. 

O vereador Serginho destacou 
os apontamentos do auditor do 
Tribunal de Contas a respeito das 
contas do prefeito relativas a 2021.

Eu grifei aqui: “adulteração de 
documento fiscal, indícios de su-
perfaturamento em licitação”... 
O auditor do Tribunal de Contas 
identificou isso aqui, tá? E tem 
aqui uma anotação deles: “des-
cumprimento de percentual de 
utilização dos recursos do PNAE 
(Programa Nacional de Alimen-
tação Escolar) na aquisição 
direta da agricultura familiar; 
não recebimento da integra-
lidade dos recursos relativos ao 
PNAE, referente ao número de 
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Sergio Ricardo Gonçalves “Serginho” (PDT)
Talita de Lima Barbosa “Talita Cadeirante” (PSB)

DIRETORIA DE COMUNICAÇÃO

DIRETOR DE COMUNICAÇÃO
Júlio César Zacarias da Rocha
CHEFE DE REDAÇÃO
Lucas Lewin
REPÓRTERES
Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago
ESTAGIÁRIO
Ariane Viana, Isabela Vieira, Luiz Martins, Murilo Henrique

Acesse a biografia e os 
contatos dos vereadores em 

camarasempapel.camarataubate.sp.gov.br

CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ
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Sessão

Audiência

FEDERALIZAÇÃO DA UNITAUFEDERALIZAÇÃO DA UNITAU

Comunicamos que no dia 20 de maio, 
segunda-feira, às 18h00, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 936/2024, de 
autoria do vereador Douglas Carbonne, 
Audiência Pública para debater sobre a 
Federalização da UNITAU, diante da apre-
sentação do Projeto de Lei nº 1.204/2024, 
que visa a criação da UFTAU – Univer-
sidade Federal de Taubaté.
Taubaté, 10 de maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

PLANO MUNICIPAL PARA A INFÂNCIA E PLANO MUNICIPAL PARA A INFÂNCIA E 
ADOLESCÊNCIAADOLESCÊNCIA

Comunicamos que no dia 22 de maio, 
quarta-feira, às 14h00, na sede da Câmara 
Municipal, será realizada, por meio do re-
querimento nº 205/2024, de autoria do 
vereador Marcelo Macedo, Audiência Pú-
blica para debater as propostas e propor-
cionar um espaço para discussões acerca 
do Plano Municipal para a Infância e 
Adolescência.
Taubaté, 10 de maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

136ª SESSÃO ORDINÁRIA136ª SESSÃO ORDINÁRIA
21.5.202421.5.2024

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação das atas das sessões 
anteriores.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 26/2023, 
de autoria da Comissão de Legislação 
Participativa, que altera a Lei nº 1.358, de 
14 de julho de 1972 e Lei nº 2.253, de 11 
de maio de 1987, para adequar a signi-
ficação da estrela na Bandeira do Muni-
cípio de Taubaté. 

ITEM 2
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 129/2023, 
de autoria da Vereadora Elisa Repre-
senta Taubaté, que inclui no Calendário 
Oficial de Datas e Eventos do Município 
de Taubaté o Concurso de Trovas Loba-
teanas e o Concurso de Caricaturas Mon-
teiro Lobato.

ITEM 3
Discussão e votação única do veto total 
ao Projeto de Lei Ordinária nº 133/2023, 
de autoria da Vereadora Elisa Repre-
senta Taubaté, que inclui no Calendário 
Oficial de Datas e Eventos do Município 
de Taubaté a Corrida e Caminhada da So-
lidariedade de São Benedito.

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 31/2024, de autoria do Ve-
reador Paulo Miranda e da Vereadora 

Elisa Representa Taubaté, que denomina 
EMEI André Rodrigo Ataliba.

ITEM 5
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 33/2024, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que 
denomina Rua Herta Helena Weinreich 
Groh.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 83/2023, de autoria do Ve-
reador Diego Fonseca, que dispõe sobre 
a criação de sala de integração sen-
sorial para pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista, Transtorno do Déficit 
de Atenção com Hiperatividade e outros 
transtornos de comportamento no Muni-
cípio de Taubaté.

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 46/2023, de autoria do 
Vereador Douglas Carbonne, que de-
nomina Silvia Aparecida Canabal Camba 
a ESF Água Quente, neste Município. 
– Há uma emenda.

ITEM 8
1ª discussão e votação do Projeto de 
Resolução nº 1/2024, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que dá 
nova redação ao caput do art.º 152, da 
Resolução nº 11, de 19 de novembro de 
1990 (Cria Moção de Pesar). 
– Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
Boanerge, União
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD

Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD

Plenário Jaurés Guisard, 17 de maio de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente
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LDO 2025

Decreto Legislativo

DECRETO LEGISLATIVO Nº 691/2024DECRETO LEGISLATIVO Nº 691/2024

Projeto de Decreto Legislativo nº 4/2024
Autoria: Vereador Marcelo Macedo
Concede Título de Cidadão Tauba-
teano ao Grão Mestre Juan Alberto Sosa 
Zaracho.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedido o título de Cidadão 
Taubateano ao Grão Mestre Juan Alberto 
Sosa Zaracho.
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias 
consignadas no orçamento da Câmara 
Municipal, suplementadas se necessário. 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 15 de 
maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 692/2024DECRETO LEGISLATIVO Nº 692/2024

Projeto de Decreto Legislativo nº 5/2024
Autoria: Vereador Alberto Barreto
Concede o Título de Cidadã Taubateana à 
Dra. Suzana André de Mattos.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte De-

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS DA LDO 2025AUDIÊNCIAS PÚBLICAS DA LDO 2025

A Comissão de Finanças e Orçamento 
convida para as Audiências Públicas 
que realizará, com a presença de auto-
ridades e representantes de entidades, 
para avaliar e debater o projeto de Lei 
de Diretrizes Orçamentárias para o 
exercício de 2025.

3/6/2024, segunda-feira, 18h
Prefeitura Municipal
- Finanças
- Esporte, Lazer e Qualidade de Vida
- Obras
- Serviços Públicos
- Educação
- Cultura e Economia Criativa

5/6/2024, quarta-feira, 14h
Prefeitura Municipal 
- Gabinete
- Governo e Relações Institucionais
- Planejamento
- Desenvolvimento, Inovação e Turismo
- Procuradoria Geral do Município
- Habitação
- Administração

7/6/2024, sexta-feira, 9h
Câmara Municipal, IPMT, Unitau e suas 
fundações (FUST, FUNCABES e FAPETI)

10/6/2024, segunda-feira, 18h
Prefeitura Municipal
- Saúde
- Desenvolvimento e Inclusão Social
- Segurança Pública
- Meio Ambiente e Bem-estar Animal
- Mobilidade Urbana

LOCAL: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
ENDEREÇO: AV. PROF. WALTER THAU-
MATURGO, 208 – JARDIM DAS NAÇÕES
O Projeto de Lei Ordinária nº 85/2024 
pode ser consultado no site www.cama-
rataubate.sp.gov.br, opção “Atividades 
Legislativas/Processo Legislativo”.

ENDOMETRIOSEENDOMETRIOSE

Comunicamos que no dia 23 de maio, 
quinta-feira, às 14h30, na sede da 
Câmara Municipal, será realizada, por 
meio do requerimento nº 787/2024, de 
autoria da vereadora Elisa Representa 
Taubaté, Audiência Pública para falar 
sobre Endometriose.
Taubaté, 10 de maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

creto Legislativo:
Art. 1º Fica concedido o título de Cidadã 
Taubateana à Dra. Suzana André de 
Mattos.
Parágrafo único. O título deverá ser en-
tregue à agraciada em solenidade, na 
forma que dispõe o caput do art. 3º do 
Decreto Legislativo nº 11, de 28 de maio 
de 1991.
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias 
consignadas no orçamento da Câmara 
Municipal, suplementadas se necessário. 
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 15 de 
maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 693/2024DECRETO LEGISLATIVO Nº 693/2024

Projeto de Decreto Legislativo nº 6/2024
Autoria: Vereador Professor Edson
Concede o Título de Cidadã Taubateana a 
Vivian Sartoratto Moreto.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo o seguinte Decreto 
Legislativo:
Art. 1º Fica concedido o Título de Cidadã 
Taubateana a Vivian Sartoratto Moreto.
Parágrafo único. O título deverá ser en-
tregue à agraciada em solenidade, na 
forma que dispõe o caput do art. 3º do 
Decreto Legislativo nº 11, de 28 de maio 
de 1991. 
Art. 2º As despesas com o cumprimento 
deste Decreto Legislativo correrão por 
conta de verbas orçamentárias próprias 
consignadas no orçamento do Legis-
lativo, suplementadas se necessário.
Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em 
vigor na data de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 15 de 
maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente
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A presença da população, da sociedade 
civil organizada e das instituições em 
geral é imprescindível para o êxito do 
evento.
Envie sua pergunta pelo WhatsApp (12) 
3625-9501.

COMISSÃO DE FINANÇAS E 
ORÇAMENTO

Vereadora Elisa Representa Taubaté, 
presidente

Vereador Serginho, secretário
Vereador Douglas Carbonne, membro

Assista à audiência pela TV Câmara 
Taubaté no canal 4.2 da TV aberta, 
Claro TV canal 4 ou pelo site da Câmara 
(TV Câmara/Ao Vivo).

REGULAMENTO DAS AUDIÊNCIAS REGULAMENTO DAS AUDIÊNCIAS 
PÚBLICAS PARA DISCUSSÃO DO PÚBLICAS PARA DISCUSSÃO DO 
PROJETO DE LEI DE DIRETRIZES PROJETO DE LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO 
DE 2025DE 2025

1. Da Realização das Audiências 
Públicas
1.1 As audiências públicas para dis-
cussão do Projeto de Lei de Diretrizes 
Orçamentárias para o exercício de 2025 
serão realizadas nos seguintes dias e 
horários.

3/6/2024, segunda-feira, 18h
Prefeitura Municipal
- Finanças
- Esporte, Lazer e Qualidade de Vida
- Obras
- Serviços Públicos
- Educação
- Cultura e Economia Criativa

5/6/2024, quarta-feira, 14h
Prefeitura Municipal 
- Gabinete
- Governo e Relações Institucionais
- Planejamento
- Desenvolvimento, Inovação e Turismo
- Procuradoria Geral do Município

- Habitação
- Administração

7/6/2024, sexta-feira, 9h
Câmara Municipal, IPMT, Unitau e suas 
fundações (FUST, FUNCABES e FAPETI)

10/6/2024, segunda-feira, 18h
Prefeitura Municipal
- Saúde
- Desenvolvimento e Inclusão Social
- Segurança Pública
- Meio Ambiente e Bem-estar Animal
- Mobilidade Urbana

1.2 Todas as audiências serão reali-
zadas no Plenário Jaurés Guisard, na 
Câmara Municipal de Taubaté.
2. Da Apresentação
2.1 Os representantes de cada órgão/
secretaria poderão falar por até 10 mi-
nutos cada, prorrogáveis a critério do 
presidente da audiência pública. Na ex-
planação, sugere-se que os oradores 
(preferencialmente os próprios Secre-
tários e Diretores) deem prioridade 
para expor os programas de governo e 
suas metas e objetivos, em termos prá-
ticos para a população.
2.2 O arquivo contendo a apresen-
tação de cada órgão/secretaria deverá 
ser encaminhado à Câmara Municipal 
de Taubaté com dois dias de antece-
dência. Sugerimos, nos slides, o uso 
de fonte de cor escura, tamanho 24, ou 
maior, em fundo claro.
e-mails para encaminhamento: cper-
manentes@gmail.com; cerimonial.
cmt@gmail.com
2.3 A Câmara Municipal de Taubaté dis-
ponibilizará os equipamentos neces-
sários para projeção da apresentação 
(data show e pointer) e cada órgão/se-
cretaria deverá designar servidor de 
seu quadro para operá-los.
3. Dos Questionamentos e da Partici-
pação Popular
3.1 Todas as manifestações deverão 
estar relacionadas ao Projeto de Lei de 
Diretrizes Orçamentárias para o exer-
cício de 2025, e, em especial, sobre a 

adequação do projeto com as reivindi-
cações feitas nas audiências realizadas 
pela Prefeitura.
3.2 Os vereadores presentes ou repre-
sentados por seus assessores, bem 
como os representantes dos conselhos 
municipais, disporão de 5 minutos para 
questionamentos aos representantes 
dos órgãos/secretarias.
3.3 Os munícipes presentes poderão 
inscrever-se para utilizar a Tribuna por 
até 3 minutos.
3.4 Os munícipes também poderão 
participar das Audiências Públicas 
de forma virtual, encaminhando seu 
nome, destinatário da manifestação 
e o questionamento, sugestão ou re-
clamação para o WhatsApp (12) 3625-
9501. Manifestações não relacionadas 
ao tema da audiência ou não identifi-
cadas serão desconsideradas.
3.5 As questões suscitadas em audi-
ência pública e que não puderem ser 
respondidas de imediato serão escla-
recidas posteriormente por escrito 
pelo órgão/secretaria responsável e 
enviadas à Comissão de Finanças e 
Orçamento.
3.6 Questões não contempladas neste 
Regulamento serão decididas pelo Pre-
sidente da Audiência.

Taubaté, 15 de maio de 2024.

Vereadora Elisa Representa Taubaté
Presidente da Comissão de Finanças e 

Orçamento

Licitação

EXTRATO DE TERMO ADITIVOEXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: nº. 1056/2020
Modalidade: Dispensa de Licitação nº. 
52/2020
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL DE 
TAUBATÉ
Contratada: EMPRESA BRASILEIRA DE 
CORREIOS E TELÉGRAFOS
Objeto: Prestação de serviços de pos-
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SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 502/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal Aberta Grande.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o mu-
nicípio de Taubaté possui uma área ter-
ritorial de 625,9 km2, tendo como mu-
nicípios limítrofes Lagoinha, Caçapava, 
Monteiro Lobato, Pindamonhangaba, 
Redenção da Serra, Roseira, São Luiz 
do Paraitinga e Tremembé. A malha que 
compõe as estradas vicinais sob gestão 
do nosso município é de aproximada-
mente 700 km, a qual atende ao fluxo 
de pessoas e dos meios para sua subsis-
tência, tais como transporte escolar e 
assistência à saúde, tendo importância 
fundamental no escoamento da pro-
dução agrícola, interligando as fontes 
de produção com as áreas de consumo 
por meio da malha rodoviária estadual. 
O orçamento municipal é que garante o 
aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 
que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências 
de intempéries climáticas, que castigam 
duramente nossas estradas nos meses 
chuvosos, como, por exemplo, ocorre 

Portaria Requerimento

PORTARIA N.º 59/2024PORTARIA N.º 59/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
DESIGNAR o servidor Sandro Luiz de 
Abreu Ferreira, RG 42.843.280-3 SSP/
SP e CPF/MF 312.285.648-41, titular 
do cargo público efetivo de Técnico 
Legislativo de Administração, para 
exercer o cargo em comissão de Se-
cretário, no período de 20 a 29 de 
maio de 2024, em virtude de férias 
do titular, fazendo jus à percepção da 
diferença de remuneração, sem pre-
juízo de suas atribuições normais.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

PORTARIA N.º 60/2024PORTARIA N.º 60/2024

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC.
RESOLVE:
EXONERAR, a pedido, José Tadeu 
Ramos, RG 8.066.771-5 SSP/SP e CPF/
MF 787.747.218-87, do cargo público 
de Assessor Técnico Parlamentar - 
Padrão SS-II, de provimento em co-
missão, lotado no gabinete do ve-
reador Diego Fonseca Nascimento, 
nos termos do artigo 105, inciso II, da 
Lei Complementar nº 1, de 4 de de-
zembro de 1990 a partir de 16 de maio 
de 2024.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E 
CUMPRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de 
maio de 2024.

A MESA DA CÂMARA

tagem de correspondências. 
Valor Total: R$ 114.000,00 (cento e qua-
torze mil reais).
Prazo: 12 (doze) meses a partir de 30 de 
maio de 2024.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.39.47 – 
Serviços de comunicação em geral. 

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃOLICITAÇÃO

PROCESSO: nº 2364/2024 – Curso “Elabo-
ração PPA e LDO”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 74, III, alínea “f”, 
da Lei nº 14.133/2021 e suas alterações, 
e, em atenção ao comando previsto no 
art.72, da mesma Lei, RATIFICO a Inexi-
gibilidade de Licitação em favor da em-
presa TCS BRASIL SERVICOS LTDA.
Publique-se.
Taubaté, 16 de maio de 2024

Vereador Alberto Barreto 
Presidente

RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE 
LICITAÇÃOLICITAÇÃO

PROCESSO: nº 2365/2024 – Curso “Pro-
cesso Administrativo Disciplinar e 
Sindicância”.
Ante os documentos juntados aos 
autos do processo epígrafe e do parecer 
exarado pela Procuradoria Legislativa, 
com fundamento no art. 74, III, alínea “f”, 
da Lei nº 14.133/2021 e suas alterações, 
e, em atenção ao comando previsto no 
art.72, da mesma Lei, RATIFICO a Inexi-
gibilidade de Licitação em favor da em-
presa SGP SOLUCOES EM GESTAO PU-
BLICA LTDA.
Publique-se.
Taubaté, 16 de maio de 2024

Vereador Alberto Barreto 
Presidente
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agora, que causam estragos em série 
nos mais diversos pontos do nosso mu-
nicípio, provocando situações emergen-
ciais que são equacionadas mediante 
esforço concentrado do nosso quadro 
de pessoal e das disponibilidades mate-
riais e financeiras existentes. Diante do 
exposto, informa que semanalmente, 
de acordo com a urgência e necessidade 
que cada caso requer, uma programação 
interna é feita como forma de adequar 
da melhor maneira possível à realização 
dos serviços de manutenção das es-
tradas rurais municipais, com a garantia 
de que os recursos disponíveis possam 
ser utilizados para atender aos inte-
resses públicos com equidade e respon-
sabilidade, sendo este o compromisso 
desta administração com o cidadão. In-
forma que no momento o maquinário 
responsável pela manutenção e conser-
vação das estradas rurais do município 
encontra-se nos seguintes bairros: Gra-
minha (estrada da Graminha - serviço 
de motonivelamento da via), Rio das 
Antas (estrada Antonio Dino de Car-
valho Fortes - serviço de construção 
de gabião e alargamento da via), Mon-
jolinho (manutenção da estrada do 
campo do Monjolinho - limpeza de va-
letas, reforma de tubulações de dre-
nagem e colocação de cascalho em 
pontos necessários da via). Diante ao 
exposto, a Secretaria de Obras informa 
que em breve realizará as manutenções 
necessária nas estradas do Rio Com-
prido, Taboão, Remédios, Malacacheta, 
Borba, Pedra Grande, Aberta Grande, 
Taboãozinho, Rio das Antas, Baraceia, 
Barreiro. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da si-
nalização vertical e sinalização hori-
zontal adequada para garantir a se-
gurança viária na estrada municipal 
Aberta Grande. A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 503/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Graminha.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços necessários para manutenção da 
estrada da Graminha já foram executados 
pela equipe da Rural PMT. A Secretaria de 
Mobilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implantação 
da sinalização vertical e sinalização ho-
rizontal adequada para garantir a segu-
rança viária na estrada municipal da Gra-
minha. A Secretaria de Serviços Públicos 
informa que a limpeza foi inserida na pro-
gramação de serviços a serem realizados 
na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 504/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal dos Remédios.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que a ma-
nutenção do referido local foi realizada 
na data de 21/3/2024, com os serviços de 
colocação de material no trecho de exis-
tência dos buracos na via. Por se tratar 
de uma importante solicitação do nobre 
edil, informa que em breve estará reali-
zando o motonivelamento do local para 
melhoria do sistema de drenagem. In-
forma, ainda, que toda limpeza das va-
letas laterais a estrada e abaixo da ponte 
dos Remédios já foi realizada, tendo 
início no dia 31/1/2024. Com tudo ainda, 
ressalta que de acordo com o crono-
grama anual, a equipe de manutenção 
também está em atuação nos bairros in-
formados abaixo: manutenção da Es-
trada do Beticá sentido Taboão; ponte 
do alpendre no bairro Graminha, ma-
nutenção de ruas nos bairros Chácara 
Dallas e Chácara Ingrid. A Secretaria de 
Mobilidade Urbana informa que, após a 

requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implantação 
da sinalização vertical e sinalização ho-
rizontal adequada para garantir a segu-
rança viária na estrada municipal dos 
Remédios. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa, que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 505/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Malacacheta.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
município possui área territorial de 
625,9 km2, tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-
nicípio é de aproximadamente 700 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-
coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo por meio da malha 
rodoviária estadual. Salientando que o 
orçamento municipal é que garante o 
aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 
que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
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ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências de 
intempéries climáticas, que castigam du-
ramente nossas estradas nos meses chu-
vosos, como por exemplo ocorre agora, 
que causam estragos em série nos mais 
diversos pontos do nosso município, pro-
vocando situações emergenciais que são 
equacionadas mediante esforço con-
centrado do nosso quadro de pessoal e 
das disponibilidades materiais e finan-
ceiras existentes. Diante do exposto, in-
forma que, semanalmente, de acordo 
com a urgência e necessidade que cada 
caso requer, uma programação interna é 
feita como forma de adequar da melhor 
maneira possível à realização dos ser-
viços de manutenção das estradas rurais 
municipais, com a garantia de que os re-
cursos disponíveis possam ser utilizados 
para atender aos interesses públicos com 
equidade e responsabilidade, sendo este 
o compromisso desta administração 
com o cidadão. No momento, o maqui-
nário responsável pela manutenção e 
conservação das estradas rurais encon-
tra-se nos seguintes bairros: Graminha 
(estrada da Graminha - serviço de moto-
nivelamento da via), Rio das Antas (es-
trada Antonio Dino de Carvalho Fortes 
- serviço de construção de gabião e alar-
gamento da via), Monjolinho (manu-
tenção da estrada do campo do Monjo-
linho - limpeza de valetas, reforma de 
tubulações de drenagem e colocação 
de cascalho em pontos necessários da 
via). A Secretaria de Obras informa que 
em breve realizará as manutenções ne-
cessária nas estradas do Rio Comprido, 
Taboão, Remédios, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Taboão-
zinho, Rio das Antas, Baraceia, Barreiro. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 

da Malacacheta A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 506/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Pedra Branca.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que, após a requalificação do pa-
vimento da via, entrará em sua progra-
mação a implantação da sinalização 
vertical e sinalização horizontal ade-
quada para garantir a segurança viária na 
estrada municipal da Pedra Branca. A Se-
cretaria de Serviços Públicos informa que 
quanto à limpeza, foi inserida na progra-
mação de serviços a serem realizados na 
área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 507/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Taboão.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
município possui área territorial de 
625,9 km2, tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-
nicípio é de aproximadamente 700 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-
coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo por meio da malha 
rodoviária estadual. Salientando que o 
orçamento municipal é que garante o 

aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 
que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências de 
intempéries climáticas, que castigam du-
ramente nossas estradas nos meses chu-
vosos, como por exemplo ocorre agora, 
que causam estragos em série nos mais 
diversos pontos do nosso município, pro-
vocando situações emergenciais que são 
equacionadas mediante esforço con-
centrado do nosso quadro de pessoal e 
das disponibilidades materiais e finan-
ceiras existentes. Diante do exposto, in-
forma que, semanalmente, de acordo 
com a urgência e necessidade que cada 
caso requer, uma programação interna é 
feita como forma de adequar da melhor 
maneira possível à realização dos ser-
viços de manutenção das estradas rurais 
municipais, com a garantia de que os re-
cursos disponíveis possam ser utilizados 
para atender aos interesses públicos com 
equidade e responsabilidade, sendo este 
o compromisso desta administração 
com o cidadão. No momento, o maqui-
nário responsável pela manutenção e 
conservação das estradas rurais encon-
tra-se nos seguintes bairros: Graminha 
(estrada da Graminha - serviço de moto-
nivelamento da via), Rio das Antas (es-
trada Antonio Dino de Carvalho Fortes 
- serviço de construção de gabião e alar-
gamento da via), Monjolinho (manu-
tenção da estrada do campo do Monjo-
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linho - limpeza de valetas, reforma de 
tubulações de drenagem e colocação 
de cascalho em pontos necessários da 
via). A Secretaria de Obras informa que 
em breve realizará as manutenções ne-
cessária nas estradas do Rio Comprido, 
Taboão, Remédios, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Taboão-
zinho, Rio das Antas, Baraceia, Barreiro. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
da Malacacheta A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 508/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Pedra Grande.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços pertinentes a sua pasta estão inse-
ridos em sua programação de trabalho. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a 
implantação da sinalização vertical e si-
nalização horizontal adequada para ga-
rantir a segurança viária na estrada mu-
nicipal da Pedra Grande. A Secretaria de 
Serviços Públicos informa que quanto à 
limpeza, foi inserida na programação de 
serviços a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 509/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Sobradinho.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-

viços pertinentes a sua pasta estão inse-
ridos em sua programação de trabalho. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Sobradinho. A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 510/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Pedra Negra.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
município possui área territorial de 
625,9 km2, tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-
nicípio é de aproximadamente 700 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-
coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo por meio da malha 
rodoviária estadual. Salientando que o 
orçamento municipal é que garante o 
aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 

que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências de 
intempéries climáticas, que castigam du-
ramente nossas estradas nos meses chu-
vosos, como por exemplo ocorre agora, 
que causam estragos em série nos mais 
diversos pontos do nosso município, pro-
vocando situações emergenciais que são 
equacionadas mediante esforço con-
centrado do nosso quadro de pessoal e 
das disponibilidades materiais e finan-
ceiras existentes. Diante do exposto, in-
forma que, semanalmente, de acordo 
com a urgência e necessidade que cada 
caso requer, uma programação interna é 
feita como forma de adequar da melhor 
maneira possível à realização dos ser-
viços de manutenção das estradas rurais 
municipais, com a garantia de que os re-
cursos disponíveis possam ser utilizados 
para atender aos interesses públicos com 
equidade e responsabilidade, sendo este 
o compromisso desta administração 
com o cidadão. No momento, o maqui-
nário responsável pela manutenção e 
conservação das estradas rurais encon-
tra-se nos seguintes bairros: Graminha 
(estrada da Graminha - serviço de moto-
nivelamento da via), Rio das Antas (es-
trada Antonio Dino de Carvalho Fortes 
- serviço de construção de gabião e alar-
gamento da via), Monjolinho (manu-
tenção da estrada do campo do Monjo-
linho - limpeza de valetas, reforma de 
tubulações de drenagem e colocação 
de cascalho em pontos necessários da 
via). A Secretaria de Obras informa que 
em breve realizará as manutenções ne-
cessária nas estradas do Rio Comprido, 
Taboão, Remédios, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Taboão-
zinho, Rio das Antas, Baraceia, Barreiro. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a im-
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plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
da Malacacheta A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 511/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Sertãozinho.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que exe-
cutou as manutenções necessárias na Es-
trada Municipal do Sertãozinho. A Secre-
taria de Mobilidade Urbana informa que, 
após a requalificação do pavimento da 
via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Sertãozinho. A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 512/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Rio Comprido.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
município possui área territorial de 
625,9 km2, tendo como municípios li-
mítrofes Lagoinha, Caçapava, Monteiro 
Lobato, Pindamonhangaba, Redenção 
da Serra, Roseira, São Luiz do Paraitinga 
e Tremembé. A malha que compõe as es-
tradas vicinais sob gestão do nosso mu-
nicípio é de aproximadamente 700 km, 
a qual atende ao fluxo de pessoas e dos 
meios para sua subsistência, tais como 
transporte escolar e assistência à saúde, 
tendo importância fundamental no es-

coamento da produção agrícola, inter-
ligando as fontes de produção com as 
áreas de consumo por meio da malha 
rodoviária estadual. Salientando que o 
orçamento municipal é que garante o 
aporte de recursos para que o Poder Exe-
cutivo atenda as demandas do complexo 
da sociedade, dentre elas, a constante 
manutenção da malha de estradas vi-
cinais. É o nosso orçamento público que 
possibilita o custeio das ações voltadas à 
conservação e melhorias das nossas es-
tradas rurais, que consiste na utilização 
da mão de obra dos servidores alocados 
no departamento; da quantidade do 
maquinário disponível; da manutenção 
do maquinário e dos demais insumos 
que são adquiridos para a consecução 
dos serviços. O princípio orçamentário 
é um só para todos os entes federados, 
ou seja, os recursos são finitos, as de-
mandas não. Além da extensa quilome-
tragem da malha viária municipal a ser 
atendida pelo poder público local, temos 
que considerar o fator das ocorrências de 
intempéries climáticas, que castigam du-
ramente nossas estradas nos meses chu-
vosos, como por exemplo ocorre agora, 
que causam estragos em série nos mais 
diversos pontos do nosso município, pro-
vocando situações emergenciais que são 
equacionadas mediante esforço con-
centrado do nosso quadro de pessoal e 
das disponibilidades materiais e finan-
ceiras existentes. Diante do exposto, in-
forma que, semanalmente, de acordo 
com a urgência e necessidade que cada 
caso requer, uma programação interna é 
feita como forma de adequar da melhor 
maneira possível à realização dos ser-
viços de manutenção das estradas rurais 
municipais, com a garantia de que os re-
cursos disponíveis possam ser utilizados 
para atender aos interesses públicos com 
equidade e responsabilidade, sendo este 
o compromisso desta administração 
com o cidadão. No momento, o maqui-
nário responsável pela manutenção e 
conservação das estradas rurais encon-
tra-se nos seguintes bairros: Graminha 
(estrada da Graminha - serviço de moto-

nivelamento da via), Rio das Antas (es-
trada Antonio Dino de Carvalho Fortes 
- serviço de construção de gabião e alar-
gamento da via), Monjolinho (manu-
tenção da estrada do campo do Monjo-
linho - limpeza de valetas, reforma de 
tubulações de drenagem e colocação 
de cascalho em pontos necessários da 
via). A Secretaria de Obras informa que 
em breve realizará as manutenções ne-
cessária nas estradas do Rio Comprido, 
Taboão, Remédios, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Taboão-
zinho, Rio das Antas, Baraceia, Barreiro. A 
Secretaria de Mobilidade Urbana informa 
que, após a requalificação do pavimento 
da via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
da Malacacheta A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 513/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal da Rocinha.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços necessários estão inclusos em 
sua programação de trabalho. A Secre-
taria de Mobilidade Urbana informa que, 
após a requalificação do pavimento da 
via, entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
da Rocinha. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 514/2024
Autor: Moises Pirulito
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Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Quilombinho.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da estrada se 
encontram em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da si-
nalização vertical e sinalização hori-
zontal adequada para garantir a segu-
rança viária na estrada municipal do 
Quilombinho. A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 515/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Quilombo.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços de manutenção da citada estrada 
se encontram em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da sina-
lização vertical e sinalização horizontal 
adequada para garantir a segurança 
viária na estrada municipal do Quilombo. 
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que quanto à limpeza, foi inserida na pro-
gramação de serviços a serem realizados 
na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 516/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Pouso Frio.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-

viços de manutenção da citada estrada 
se encontram em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da si-
nalização vertical e sinalização hori-
zontal adequada para garantir a segu-
rança viária na estrada municipal do 
Pouso Frio. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 517/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Piracangaguá.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, 
entrará em sua programação a im-
plantação da sinalização vertical e si-
nalização horizontal adequada para 
garantir a segurança viária na estrada 
municipal do Piracangaguá. A Secre-
taria de Serviços Públicos informa que 
quanto à limpeza, foi inserida na pro-
gramação de serviços a serem reali-
zados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 518/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Pinhal.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 

requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Pinhal. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 519/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Mangaló.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Mangaló. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 520/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Laranjal.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
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do Laranjal. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 521/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Itapiru.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Itapiru. A Secretaria de Serviços Pú-
blicos informa que quanto à limpeza, foi 
inserida na programação de serviços a 
serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 522/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Itapecerica.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
do Itapecerica. A Secretaria de Serviços 
Públicos informa que quanto à limpeza, 
foi inserida na programação de serviços 
a serem realizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 523/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Bruno.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços de manutenção da citada estrada 
se encontram em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da sina-
lização vertical e sinalização horizontal 
adequada para garantir a segurança 
viária na estrada municipal do Bruno. A 
Secretaria de Serviços Públicos informa 
que quanto à limpeza, foi inserida na 
programação de serviços a serem reali-
zados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 524/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal das Sete Voltas.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os 
serviços de manutenção da citada es-
trada se encontram em sua progra-
mação de trabalho. A Secretaria de Mo-
bilidade Urbana informa que, após a 
requalificação do pavimento da via, en-
trará em sua programação a implan-
tação da sinalização vertical e sinali-
zação horizontal adequada para garantir 
a segurança viária na estrada municipal 
das Sete Voltas.
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que quanto à limpeza, foi inserida 
na programação de serviços a serem re-
alizados na área rural.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 525/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a manutenção da 
Estrada Municipal do Ipiranga.

Of. n° 326/2024
A Secretaria de Obras informa que os ser-
viços de manutenção da citada estrada 
se encontram em sua programação de 
trabalho. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana informa que, após a requalifi-
cação do pavimento da via, entrará em 
sua programação a implantação da sina-
lização vertical e sinalização horizontal 
adequada para garantir a segurança 
viária na estrada municipal do Ipiranga. A 
Secretaria de Serviços Públicos informa 
que quanto à limpeza, foi inserida na pro-
gramação de serviços a serem realizados 
na área rural.
Prefeitura Municipal

Requerimento N° 526/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento - 3013/2023 – Para 
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem de mato bem 
como manutenção da nascente de água 
e das bocas de lobo existentes atrás das 
residências a rua José da Conceição no 
bairro Marlene Miranda.

Of. n° 328/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os serviços de limpezas e corte do 
mato foram executados em 13/3/2024. A 
Secretaria de Meio Ambiente e Bem-Estar 
Animal, por meio do Departamento de 
Meio Ambiente, informa que esteve no 
local em 15/12/2023, em que o Vereador 
solicitou manutenção de uma nascente, 
tendo sido elaborado o relatório anexo, 
pela bióloga Natália Fonseca. Na ocasião, 
foi possível observar que a área objeto da 
intervenção pleiteada é dominada por 
vegetação exótica e pioneira, sendo que 
o impacto ambiental resultante não de-
mandará compensação ambiental, nos 
termos da Resolução SMA 7/2017. Sendo 
assim, a Semabea se coloca à disposição 
para autorizar a execução de benfeitorias 
no local, onde deverá ser comunicado 
com antecedência pelos setores respon-
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sáveis, fornecendo croqui ou projeto 
básico representando os limites da inter-
venção e memorial simples descrevendo 
as ações que serão tomadas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 527/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito solicitar provi-
dências urgentes em relação à onda de 
vandalismo e furtos na rua Duque de 
Caxias – Centro.

Of. n° 326/2024
Seguem as informações prestadas 
pela Secretaria de Segurança Pública 
Municipal: 
Com o intuito de esclarecer dúvidas re-
lacionadas à instalação das câmeras 
que compõem o Centro de Gestão In-
tegrada, a Secretaria de Segurança in-
forma que há requisitos específicos para 
sua instalação ou realocação. Destaca 
os seguintes requisitos: a seleção dos 
locais deve ser baseada nos índices cri-
minais fornecidos pela Secretaria de Se-
gurança Pública do Estado de São Paulo, 
levando em consideração a incidência 
de ocorrências na região. Ressaltamos 
a importância de registrar boletim de 
ocorrência para tal análise. O Comando 
de Policiamento da Área e a Polícia Civil 
devem concordar com a escolha, tor-
nando o local de interesse da segurança 
pública. O município deve dispor de re-
cursos financeiros para custear a ins-
talação de uma nova câmera ou a mu-
dança de local. Quanto à possibilidade 
de aumentar o número de câmeras, as 
secretarias envolvidas não possuem do-
tação orçamentária para o período do 
contrato vigente, que tem duração de 
quatro anos, com vencimento em 30 de 
junho de 2026. Em tempo, informa que 
referente aos itens 1 e 3, foi enviado à Po-
lícia Militar o Ofício SESPM 44/2024, para 
conhecimento e aumento nas rondas 
preventivas na área. Referente ao item 
4, foi encaminhado à Polícia Civil o Ofício 
SESPM 45/2024 para conhecimento e in-

vestigação dos atos de furto e vanda-
lismo na região.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 528/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que designe a secretaria compe-
tente para que realize um estudo para 
instalação de redutor de velocidade 
na avenida José Olegário de Barros, na 
altura no número 800, Areão.

Of. n° 327/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que após vistoria técnica ao 
local, verificou-se a necessidade de re-
forçar a sinalização vertical e horizontal 
na avenida José Olegário de Barros, 
próximo ao numeral 800 e, após a im-
plantação dessas melhorias, será moni-
torada a sua eficácia quanto a garantir 
da segurança viária no trecho. Sobre o 
redutor de velocidade, informa que con-
forme recomendação do Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo, por meio 
do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito 
Civil 14.0678.0000009/10-6, recomen-
da-se que a Prefeitura abstenha em pro-
ceder a instalação de novos redutores de 
velocidade (lombadas e lombofaixas), 
sem que antes seja justificada por es-
tudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios 
para a instalação de ondulação trans-
versal (lombada física) em vias públicas, 
disciplinada pelo parágrafo único do 
art. 94 do Código de Trânsito Brasileiro, 
proíbe a utilização de tachas, tachões 
e dispositivos similares implantados 
transversalmente à via pública no Art 1º 
diz que “a ondulação transversal pode 
ser utilizada onde se necessite reduzir 
a velocidade do veículo de forma impe-
rativa, nos casos em que estudo técnico 
de engenharia de tráfego demonstre 
índice significativo ou risco potencial de 
acidentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local e 
onde outras alternativas de engenharia 

de tráfego são ineficazes”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 529/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize a remoção dos entulhos 
presentes ao longo do canteiro central 
da avenida Vila Rica e que coloque uma 
placa de proibido jogar lixo, Estiva.

Of. nº 327/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que o referido local faz parte do 
cronograma da equipe de recolhimento 
de entulho manual, sendo realizada a 
limpeza semanalmente. Quanto à co-
locação de placa de proibido jogar lixo, 
será encaminhada à Secretaria de Mo-
bilidade Urbana para verificar a possibi-
lidade da confecção, para posterior ins-
talação no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 530/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize a sinalização da faixa 
central da avenida José Roberto Bueno 
de Mattos, Vila Edmundo.

Of. nº 327/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que consta de sua programação 
a implantação da sinalização horizontal 
na avenida José Roberto de Mattos, Vila 
Edmundo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 531/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que solicite a secretaria competente para 
que tome as devidas providências junto à 
EDP a respeito de um poste inativo na rua 
Victor Vieira, bairro Parque São Cristóvão.
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Of. nº 327/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que, de acordo com o Departamento de 
Concessionárias, o poste não se encontra 
inativo; ele é um poste de ancoragem da 
rede. Caso o munícipe opte pela remoção 
do referido poste em frente a sua resi-
dência, a solicitação deve ser realizada 
pelo próprio morador junto à concessio-
nária EDP. Todos os custos para remoção 
do referido poste são de responsabi-
lidade do requerente.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 532/2024
Autor: Boanerge
Requer a limpeza e retirada dos troncos 
e desassoreamento do rio Una, em ca-
ráter de urgência, na ponte localizada 
próxima à capela de Nossa Senhora dos 
Remédios, bairro dos Remédios.

Of. nº 318/2024
A Secretaria de Obras informa que no 
presente exercício já realizou duas in-
tervenções de limpeza e desassorea-
mento no trecho da ponte do bairro 
dos Remédios. Contudo, devido às 
fortes chuvas do mês de março de 2024, 
ocorreu novamente o acúmulo de mate-
riais e sedimento. Sendo assim, a Secre-
taria de Obras informa que realizará no-
vamente a limpeza do referido local com 
máquina escavadeira hidráulica.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 533/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que re-
alize um estudo sobre a viabilidade de 
Taubaté tornar-se sede para aplicação de 
provas de vestibulares seriados de dife-
rentes universidades federais.

Of. nº 325/2024
A Secretaria de Educação informa que 
empresas especializadas na aplicação de 
provas já utilizam os prédios sob a admi-

nistração da Secretaria de Educação para 
a realização de certames. Este fato de-
monstra não apenas a disponibilidade de 
espaços adequados para tais atividades, 
mas também o compromisso da munici-
palidade com a promoção da educação 
e do acesso igualitário a oportunidades 
acadêmicas. A proposta vem ao encontro 
dos interesses desta administração, que 
se empenhará em demonstrar às em-
presas responsáveis pela realização dos 
vestibulares mencionados a qualidade 
de nossa infraestrutura e o interesse ge-
nuíno de nossa cidade em tornar-se um 
polo para a aplicação dessas importantes 
provas. Assim, a Secretaria de Educação 
se coloca aberta ao diálogo com as ins-
tituições de ensino e disponível para co-
nhecer as necessidades e demandas para 
aplicação dos vestibulares.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 534/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer à Mag.ª Reitora da Univer-
sidade de Taubaté, Profa. Dra. Nara Lucia 
Perondi Fortes, que tome providências 
quanto à manutenção do telhado do 
prédio da quadra D.

Of. R nº 106/2024
Conforme manifestação da Diretoria de 
Obras e Manutenção – DOM – Pró-rei-
toria de Administração da Unitau, infor-
mamos que a equipe de manutenção 
de telhados da DOM faz vistorias pre-
ventivas de telhas e calhas nos prédios 
da Unitau e, sempre que necessário, re-
aliza a sua manutenção, entre uma ins-
peção e outra. Destacamos que o prédio 
em questão atende às necessidades de 
almoxarifado da Unitau, e parte dos ma-
teriais de consumo relacionados às obras 
e manutenções se encontram estocados 
naquele prédio, portanto há constante 
movimentos de funcionários, o que ga-
rante rápida verificação e atuação dos 
servidores DOM de qualquer manu-
tenção necessária dentro do prédio.  
Ressaltamos que a Unitau nunca foi in-

formada por moradores de residências 
próximas ao imóvel, transeuntes ou mo-
toristas que circulam pelo entorno do 
prédio de telhas soltas terem sido arran-
cadas pelo vento, ou qualquer situação 
semelhante, que tenha causado algum 
tipo de espanto ou danos a alguém ou a 
alguma propriedade.
Nara Lucia Perondi Fortes
Reitoria

Requerimento N° 535/2024
Autor: Boanerge
Requer estudo técnico para implan-
tação de redutor de velocidade ou outra 
medida cabível na avenida Adolfo Moreira 
Guedes, na Esplanada Independência.

Of. nº 318/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, por meio do ofício 
15/2021 – 11° pj/kcon Inquérito Civil 
14.0678.0000009/10-6, recomenda-se 
que a Prefeitura abstenha em proceder 
a instalação de novos redutores de ve-
locidade (lombadas e lombofaixas), sem 
que antes seja justificada por estudos 
técnicos. Na Resolução 600/2016, que 
estabelece os padrões e critérios para 
a instalação de ondulação transversal 
(lombada física) em vias públicas, disci-
plinada pelo parágrafo único do art. 94 
do Código de Trânsito Brasileiro, proíbe 
a utilização de tachas, tachões e disposi-
tivos similares implantados transversal-
mente à via pública no Art 1º diz que “a 
ondulação transversal pode ser utilizada 
onde se necessite reduzir a velocidade do 
veículo de forma imperativa, nos casos 
em que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo ou 
risco potencial de acidentes cujo fator 
determinante é o excesso de velocidade 
praticado no local e onde outras alterna-
tivas de engenharia de tráfego são ine-
ficazes”. Contudo, será inserida na pro-
gramação daquela Secretaria vistoria no 
local, a fim de verificar quais melhorias 
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poderão ser implantadas para garantir a 
segurança viária na avenida.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 536/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para a realização da Audiência Pública 
sobre Nascer em Taubaté - Acompanha-
mento da gestação, pré-parto, parto e 
pós-parto.

Requerimento N° 537/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer ao Egrégio Plenário autorização 
para a realização da Audiência Pública 
para tratar da Perda Gestacional.

Requerimento N° 538/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações quanto à melhoria 
da iluminação e a limpeza do túnel na rua 
Cel. Augusto Monteiro.

Of. nº 321/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que em vistoria ao local no dia 18/3/24 
não foram constatados problemas com 
a iluminação. Quanto à limpeza, a soli-
citação foi encaminhada à equipe res-
ponsável para providências. A coman-
dante da Guarda Civil Municipal informa 
que, durante o deslocamento entre um 
próprio público e outro, acessa o referido 
túnel por diversas vezes, momentos em 
que se atenta para as condutas neste 
praticadas. Caso se depare com alguma 
atitude que levante a suspeita de nossos 
agentes, as devidas ações são tomadas. 
Assim como, se acionada, através do te-
lefone de emergência, o 153, para o aten-
dimento de alguma ocorrência no local. 
A Secretaria de Segurança Pública Mu-
nicipal coloca-se à disposição da Sedis, 
caso haja necessidade de apoio em 
alguma intervenção referente a pessoas 
em situação de vulnerabilidade. Dentro 
de suas possibilidades, intensificará o 

patrulhamento no local, e nos colocamos 
ainda à disposição para atendimentos 
pontuais através do telefone 153.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 539/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre a Portaria 306 
de 27 de fevereiro de 2024 que instituiu 
a Comissão Especial de Avaliação que 
ficará responsável pela análise técnica 
dos planos de trabalho da gestão do Hos-
pital Municipal Universitário de Taubaté 
– H-Mut.

Of. nº 321/2024
A comissão especial de avaliação que 
ficará responsável pela análise técnica 
dos planos de trabalho apresentados 
pelas organizações sociais no chama-
mento público para gestão do Hos-
pital Municipal Universitário de Taubaté 
- HMUT será composta por servidores 
efetivos da Prefeitura de Taubaté. A co-
missão especial de avaliação é composta 
por servidores que atuam tanto direta-
mente quanto indiretamente no HMUT. 
No momento não temos previsão de 
uma nova publicação a respeito do re-
ferido tema.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 540/2024
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal sobre a possibilidade da im-
plantação de atendimentos de saúde via 
telemedicina neste período de muitos 
casos de dengue.

Of. nº 329/2024
A Secretaria de Saúde informa que se 
empenhará e verificará a possibilidade 
de implantar a plataforma assistente 
de telecomunicação, assim como pes-
quisará o gasto orçamentário. Ademais, 
agradece a pontuação que os possibilita 
buscar melhorias, quanto ao serviço 
prestado, reconhecendo a preocupação 

do vereador, e coloca-se à disposição 
para mais informações.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 541/2024
Autor: Boanerge
Moção de Aplausos ao poeta Douglas Je-
fferson, que pelo seu esforço relacionado 
à arte da literatura teve seu poema 
gravado por Cid Moreira em seu canal do 
Youtube.

Requerimento N° 542/2024
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre o andamento 
da emenda federal para apoio ao Projeto 
Mostra Itinerante de Astronomia de 
Taubaté.

Of. nº 331/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde: 
O valor estimado para nova licitação 
de gerenciamento do HMUT é de 
R$10.560.069,48, sendo o rateio entre 
fonte estadual no valor de R$3.500.000,00, 
fonte federal no valor de R$2.978.787,43, 
e R$4.081.282,05 de fonte municipal, 
demonstrado na LDO/2025. Estima-se 
o repasse de R$2.978.787,43 pelo Go-
verno Federal e R$3.500.000,00 pelo Go-
verno Estadual. O aumento do aporte 
já ocorreu no ano de 2023, através do 
convênio celebrado com o Governo Es-
tadual. Ocorreu também o aumento do 
repasse do Teto MAC. A Prefeitura encon-
tra-se em negociação com a atual gestora 
para realizar o período de transição sem 
que haja prejuízo nos atendimentos, res-
guardando-se da continuidade dos ser-
viços conforme previsto em lei, caso não 
haja tempo hábil para finalização do 
novo certame.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 543/2024
Autor: Talita Cadeirante
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Requer informações ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal sobre o andamento 
da emenda federal para apoio ao Projeto 
Mostra Itinerante de Astronomia de 
Taubaté.

Of. nº 331/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação: 
O referido projeto se encontra em fase de 
substituição do pesquisador professor 
Felipe Machado Mathidios dos Santos 
“in memoriam” para o pesquisador pro-
fessor Paulo Dimas de Campos Silva, 
no projeto de Astronomia no Sítio, para 
assim concluir a assinatura do termo de 
outorga no CNPq. Os recursos federais 
serão repassados via CNPQ, diretamente 
ao gestor do “Projeto de Mostra Itine-
rante de Astronomia de Taubaté”, e o res-
ponsável pelo acompanhamento será o 
professor Paulo Dimas de Campos Silva.
Prefeito municipal

Requerimento N° 544/2024
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal José Antônio Saud Junior que de-
termine ao departamento competente 
para que possa realizar a devida manu-
tenção e melhorias na quadra desco-
berta ao lado do ginásio localizado na 
Avenida Cinderela, bairro Gurilândia.

Of. nº 325/2024
A Secretaria de Esportes, Lazer e Qua-
lidade de Vida informa que o local é fre-
quentado diariamente por pessoas sem 
teto, que ocupam o local e despejam 
lixos causando a devida sujeira. In-
forma, ainda, em relação a iluminação, 
está sendo estudado uma forma de re-
solver o problema definitivamente, re-
alizando o levantamento de materiais 
necessários para sanar questão. O local 
possui um problema sanitário em re-
lação à habitação de pombos na es-
trutura da quadra, o que dificulta ainda 
mais a revitalização do local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 545/2024
Autor: Professor Edson
Reitera que seja feita manutenção do 
bueiro que fica na Estrada Municipal Al-
fredo dos Santos, ao lado da quadra de 
esportes do Paiol.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço solicitado consta da progra-
mação do setor de galerias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 546/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja realizada a poda da 
árvore localizada av. Antonio Queirós 
Filho, a qual está atrapalhando a visua-
lização da placa de sinalização.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação está inserida 
no cronograma de execução da equipe 
operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 547/2024
Autor: Professor Edson
Requer que sejam verificadas soluções 
a fim de evitar que motoristas façam a 
conversão à direita saindo da av. Fran-
cisco Alves Monteiro para a rua Vãndalo 
Primo Zanin.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que no local há sinalização ver-
tical que regulamenta e orienta os mo-
toristas sobre a não conversão à direita, 
placa R 4b (proibido virar a direita), placa 
R 24a (sentido de circulação da via). 
Sobre a colocação de prismas de con-
creto (caixote de concreto) sobre a faixa 
de pedestres, implicará em risco para os 
munícipes quando fizerem a travessia, 
que deve ser feita de forma segura e sem 
obstáculos.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 548/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de implantação 
de boca-de-lobo nas proximidades do 
ponto de ônibus localizado em frente ao 
número 1803 na avenida Independência.

Of. nº 320/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que tal demanda se encontra em an-
damento, aguardando estudo do local 
quanto à viabilidade da colocação de 
boca de lobo no ponto indicado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 549/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de melhoria da vi-
sibilidade para os motoristas que saem 
da avenida Francisco Alves Monteiro em 
direção à avenida Independência.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que solicitará a poda da vege-
tação, a fim de garantir a visibilidade 
e a segurança viária na rotatória entre 
a avenida Francisco Alves Monteiro e a 
avenida Independência.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 550/2024
Autor: Professor Edson
Requer a possibilidade de estudo para 
melhorias viárias na avenida Francisco 
Alves Monteiro, entre o viaduto Equipista 
Jorge Antônio de Oliveira Socuta e o cru-
zamento com a avenida Independência.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que há estudos para implantação 
de melhorias viárias no local indicado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 551/2024
Autor: Professor Edson
Requer que seja feito estudo para a pos-
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sível implantação de radar ou algum tipo 
de redutor de velocidade na avenida 
Francisco Alves Monteiro, entre o viaduto 
Equipista Jorge Antônio de Oliveira 
Socuta e o ponto comercial localizado no 
número 19 dessa mesma avenida.

Of. nº 320/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que para implantação de radares 
será necessária uma vistoria técnica, a 
fim de constatar a velocidade média no 
trecho entre a avenida Francisco Alves 
Monteiro e o viaduto Equipista Jorge An-
tônio de Oliveira Socuta, nas proximi-
dades do número 19, bem como volume 
de tráfego e verificar se o local atende aos 
critérios para instalação do equipamento. 
Sobre redutor do tipo lombada informa 
que, conforme recomendação do Minis-
tério Público do Estado de São Paulo, por 
meio do ofício 15/2021 – 11° pj/kcon In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, reco-
menda-se que a Prefeitura abstenha em 
proceder a instalação de novos redutores 
de velocidade (lombadas e lombofaixas), 
sem que antes seja justificada por es-
tudos técnicos. Na Resolução 600/2016, 
que estabelece os padrões e critérios 
para a instalação de ondulação trans-
versal (lombada física) em vias públicas, 
disciplinada pelo parágrafo único do 
art. 94 do Código de Trânsito Brasileiro, 
proíbe a utilização de tachas, tachões e 
dispositivos similares implantados trans-
versalmente à via pública no Art 1º diz 
que “a ondulação transversal pode ser 
utilizada onde se necessite reduzir a ve-
locidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local e 
onde outras alternativas de engenharia 
de tráfego são ineficazes”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 552/2024
Autor: Professor Edson

Requer informações e que seja verificada 
a situação dos moradores da av. Antônio 
Queirós Filho, na Independência, que 
têm tido problemas estruturais e pedem 
por apoio do poder público municipal.

Of. nº 320/2024
O secretário-adjunto de obras esclarece 
que a anomalia presente na avenida An-
tonio Queiroz Filho está sendo assistida 
por esta municipalidade, por meio da 
SESPM/Defesa Civil, Secretaria de Obras, 
Secretaria de Meio Ambiente, Secretaria 
de Habitação entre outras, destacando 
que a Prefeitura faz acompanhamento 
diário do local, bem como dá assistência 
aos munícipes, inclusive com aluguel 
social, portanto, é inexata a afirmação 
quanto ao respaldo da administração 
pública. Destaca que o local, monitorado 
desde 2019 pela identificação dessa ano-
malia, teve uma preocupante variação 
na data de 11 de janeiro de 2024, sendo 
a Secretaria de Obras acionada em 12 
de janeiro de 2024. Destaca, ainda, que 
na data de 15/1/2024 foi identificado um 
ponto na viela local de vertente d’água, 
e foi acionada a concessionária Sabesp 
que identificou um considerável vaza-
mento de sua rede de água e, segundo 
relatos dos moradores, era perceptível 
esse extravasamento de água na data de 
14/1/2024. Nesse período foi possível ob-
servar uma aceleração no processo da 
anomalia, culminando na grande movi-
mentação do maciço e também no agra-
vamento da condição estrutural das re-
sidências. Informa que a condição do 
terreno se apresenta em parte por ater-
ramento (inserção de terras e outros ma-
teriais) e por solo argiloso, sendo esse 
último muito suscetível a ação das águas, 
ficando encharcado ao seu contato e, 
se for submetido a ação de águas com 
pressão, poderá ser carreado e conse-
quentemente gerar valas internas; posto 
isto e tendo em vista essas condições, 
uma ação de intervenção no local, prin-
cipalmente nesse período de chuvas e 
sem antes nos acercarmos que ela será 
segura, poderá gerar um escorregamento 

do maciço local, trazendo além da via, as 
casas ao seu entorno. Lembrando que no 
local, além de rede de água e esgoto da 
Sabesp (sendo este último ainda lançado 
para o local da anomalia), há também 
uma adutora da Comgas, com 17 bar de 
pressão e uma adutora pressurizada da 
Sabesp, além de um coletor tronco de 
grande diâmetro da Sabesp, todos ge-
rando vibração nesse local. Deixando 
claro que a Secretaria de Obras está em 
constante contato com esses órgãos, 
bem como com especialistas para au-
xiliar na tomada de decisão e chegar a 
uma solução mais rápida e mais segura.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 553/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que se digne informar sobre o Programa 
Dinheiro Direto para Escola Municipal 
(PDDE-M).

Of. nº 322/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação: 
O valor da verba PDDE-M de 2024 teve re-
dução, de acordo com a Portaria 82, de 18 
de março de 2024. A destinação da verba 
é especificada no art. 3º da Lei 15333, de 
26/5/2022, art. 12 da Portaria SEED 74, de 
13/3/2024, bem como arts. 2º e 3º da Por-
taria SEED 82, de 18/3/2024, in verbis: 
“Lei 5.729, de 16/5/2022 
Art. 3º Os recursos transferidos ao 
PDDE-M destinam-se à cobertura de des-
pesas de custeio, manutenção dos equi-
pamentos existentes, conservação das 
instalações físicas do sistema de ensino, 
de forma a contribuir supletivamente 
para a garantia do funcionamento das 
unidades escolares, bem como elevar 
os índices de desempenho da educação 
municipal em cada unidade de ensino, 
devendo ser aplicados: 
I- na aquisição de material permanente; 
II- na aquisição de material de consumo 
necessário ao funcionamento da unidade 
escolar; 
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III- na manutenção, conservação e pe-
quenos reparos da unidade escolar; 
IV- no desenvolvimento de atividades 
escolares; V- na implementação de pro-
jetos pedagógicos da unidade escolar;
VI- na contratação de serviços; 
VII- nos programas e projetos de inserção 
de tecnologias na educação.” 
Portaria SEED 74, de 13 de março de 2024 
(...) 
Art. 12 Além das despesas previstas 
no art. 3 da Lei 5729, de 16 de maio de 
2022, realizadas sob os critérios de aqui-
sição de bens (capital) e/ou materiais de 
custeio ou serviços, os recursos do PD-
DE-Também podem ser utilizados para: 
I- pagamento de serviços cartorários 
para fins exclusivos de manutenção e re-
gularidade da Associação; 
II- pagamento de serviços contábeis re-
ferentes à fundação, regularidade ou en-
cerramento da Associação, desde que 
obedeçam aos valores limitados em 
Portaria; 
III- Manutenções predial, desde que pre-
viamente aprovados pela Diretoria de In-
fraestrutura e Patrimônio da Educação.” 
Portaria SEED 82, de 18 de março de 2024 
(...) Art. 2º: Entre os gastos a serem reali-
zados, após o recebimento da 1ª parcela 
no mês de março, deverão contemplar: 
I- reposição do conteúdo básico para 
o kit de primeiros socorros, constante 
no Anexo II em atendimento ao Decreto 
15.485, de 16 de janeiro de 2023, que 
regulamenta a Lei Lucas - Lei Federal 
13.722, de 4/10/2018; 
II- Fica estabelecido o limite de R$600,00 
para pagamento de despesas anuais 
com serviços contábeis, referentes à ins-
tituição e manutenção da Associação, de 
acordo com o Art. 12 da Portaria SEED 74 
de 13 de março de 2024. 
Art. 3º Entre os gastos a serem reali-
zados, após o recebimento da 2ª parcela 
no mês de agosto, deverão contemplar: 
I- recarga de todos os extintores exis-
tentes na unidade escolar e, em caso de 
reprovação no teste hidrostático, a aqui-
sição de novos extintores, bem como 
os itens necessários para a correta ins-

talação nas dependências da unidade 
escolar; 
II- Prosseguimento das ações ci-
tadas como prioridade no art. 2º desta 
Portaria.”
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 554/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
que notifique as empresas de telefonia 
e internet, para retirarem os cabos que 
estão sem uso na rede.

Of. nº 322/2024
A Secretaria de Serviços Públicos, por 
meio do Departamento de Concessio-
nárias, informa que oficiou à EDP, soli-
citando a retirada de rede morta, bem 
como as readequações em cabeamentos 
de empresas que compartilham infraes-
trutura daquela concessionária no mu-
nicípio, conforme cópia de e-mail anexo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 555/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
que instale um radar na avenida José 
Bonifácio Moreira, próximo ao N°1461 – 
Cidade Jardim.

Of. nº 322/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que realizará vistoria técnica, a 
fim de constatar a velocidade média na 
avenida José Bonifácio Moreira, nas pro-
ximidades do número 1461, bem como 
volume de tráfego e verificar se o local 
atende aos critérios para instalação de 
radar.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 556/2024
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

que se digne informar o percentual da 
revisão geral anual dos servidores da 
PMT.

Of. nº 322/2024
Informamos que foi sancionada a Lei 
5.931, de 3 de abril de 2024 que “dispõe 
sobre revisão geral anual de venci-
mentos, salários e proventos dos servi-
dores ativos, inativos e pensionistas que 
especifica”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 557/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre a con-
cessão para exploração, execução 
de obras e gestão dos cemitérios 
municipais.

Of. nº 332/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos, por meio 
da Divisão de Funerária e Cemitérios: 
Os motivos que ensejaram a retirada do 
projeto de lei ordinária 13/2023 foi o pa-
recer exarado pela Procuradoria dessa 
E. Casa de Leis, que entendeu não ser 
cabível a aprovação da concessão por 
meio de lei. O prazo previsto na Lei Mu-
nicipal 2.258/87 está em dissonância 
com a Lei Federal 11.079/04 (que dispõe 
sobre normas gerais para licitação e con-
tratação de parceria público-privada no 
âmbito da administração pública), no 
entanto, tal celeuma será objeto de dis-
cussão em momento oportuno, acerca 
de qual instrumento normativo para re-
gularizar a incompatibilidade do prazo 
da concessão. Na concessão estará in-
cluído, também, o serviço funerário. 
Acerca do questionamento de outras 
formas de isenção poderá ser analisado 
em momento oportuno, visto que, nesse 
primeiro momento, está sendo analisada 
a abertura de licitação para contratação 
de empresa especializada em estudos de 
viabilidade econômica da concessão.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 558/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer informações ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal sobre a pos-
sibilidade da contratação dos ser-
viços de drone agrícola para auxiliar no 
combate ao mosquito Aedes aegypti em 
nossa cidade.

Of. nº 332/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio do CAS – 
Controle de Animais Sinantrópicos: 
O CAS não dispõe das referidas infor-
mações. Ressalta que, no que diz res-
peito à Secretaria de Saúde, não houve 
aquisição de drone ou contratação do 
serviço de drone para uso nas ações de 
controle de arboviroses. O município 
realiza as ações de controle de arbovi-
roses e do mosquito Aedes aegypti pre-
conizadas pelo Ministério da Saúde, em 
seu manual “Diretrizes Nacionais para a 
Prevenção e Controle de Epidemias de 
Dengue” e pelo “Manual de Normas e 
Orientações Técnicas para Vigilância e 
Controle de Aedes aegypti”, da Secre-
taria de Estado da Saúde de São Paulo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 559/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer do Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal, através da secretaria 
competente, informações quanto à 
falta de teste para detecção da dengue 
na UPA Central.

Of. nº 332/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Divisão de Urgência e Emergência da 
Secretaria de Saúde:
Atualmente a SES-DATS-AAHUE segue 
aguardando a empresa vencedora do 
processo licitatório de compra de testes 
NS1 realizar a entrega, prevista para o 
final de março, início de abril. Devido a 
essa dificuldade em adquirir testes NS1, 
mantém um estoque pequeno para os 
casos mais graves nas unidades da rede 

de urgência e emergência. Até o mo-
mento, para a unidade supracitada já 
foram entregues, desde 1/1/2024, 1225 
testes NS1 por parte de SES. 
Casos positivos dengue 2024: 3537
Mortes confirmadas: 6. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 560/2024
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
através da secretaria competente, que 
realize os serviços de limpeza e corte 
do mato alto em canteiros, praças e ter-
renos públicos nos bairros do Portal da 
Mantiqueira, Cecap e Hípica Pinheiro.

Of. nº 332/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Serviços Públicos:
Recentemente, foram realizadas lim-
pezas no bairro Portal da Mantiqueira 
e, no momento, está com uma equipe 
limpando as ruas e praças do Cecap. 
Quanto à limpeza do bairro Hípica Pi-
nheiro, contudo, será inserida na pro-
gramação de serviços daquela Se-
cretaria. Quanto ao cronograma das 
equipes, a Sesp informa que a pro-
gramação dos serviços é realizada de 
acordo com a entrada das demandas. 
Nos bairros citados foram notificados 
88 terrenos. O prazo para a limpeza do 
imóvel, conforme o artigo 694 da Lei 
Complementar 7, de 1991, combinado 
com artigo 2º da LC 409/2017, é de 
cinco dias, e prazo de 30 dias para cons-
trução ou reconstrução do fechamento 
do imóvel. O prazo para construção ou 
reconstrução da calçada é de 30 dias, 
conforme artigo 695, LC 7/1991 com 2º 
da LC 409/2017. Caso haja o descumpri-
mento da NP (notificação preliminar) 
os proprietários dos imóveis são au-
tuados. Caso persista a irregularidade, 
a Prefeitura, através do setor de re-
gionais, realiza a limpeza dos imóveis, e 
posteriormente são cobrados os valores 
dos serviços prestados.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 561/2024
Autor: Marcelo Macedo
Requer ao Egrégio Plenário a autori-
zação para a realização de uma Audi-
ência Pública com o intuito de debater 
as propostas e proporcionar um espaço 
para discussões acerca do Plano Muni-
cipal de Combate à Violência contra a 
Mulher.

Requerimento N° 562/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize a poda das árvores lo-
calizadas na avenida Joaquim Távora, 
centro.

Of. nº 361/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação consta no cronograma 
de execução da equipe operacional.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 563/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que designe a secretaria competente 
para que realize, com urgência, o corte 
da vegetação rasteira e limpeza da área 
verde do Centro Dia do Idoso, localizado 
na avenida Walter Taumaturgo, no bairro 
Jardim das Nações.

Of. nº 361/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza e corte 
do mato do referido local foram execu-
tados em 21/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 564/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que seja solicitado e cobrado junto à con-
cessionária Sabesp melhor tratamento e 
fornecimento de água aos moradores de 
Taubaté, em especial, do bairro Belém.
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Of. nº 361/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a concessionária Sabesp foi 
notificada quanto ao solicitado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 565/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem um estudo técnico 
para alterar o sentido de trânsito da 
rua Anselmo Ferreira de Moura, Jardim 
Baronesa.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que se encontra em estudos a 
possibilidade de mudança no sentido 
de circulação da rua Anselmo Ferreira 
de Moura, sendo que tais estudos visam 
analisar o impacto sobre as vias no 
entorno.
Prefeitura Municipal

Requerimento N° 566/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal sobre a possibilidade 
de se determinar às secretarias compe-
tentes que realizem a limpeza e roçagem 
da praça Celso Guisard, localizada na rua 
da Imprensa, no bairro Baronesa.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que as solicitações de limpeza e 
roçagem foram inseridas em sua progra-
mação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 567/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem em toda a 
extensão do bairro Jardim Baronesa.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que as solicitações de limpeza e roçagem 
foram inseridas em sua programação de 
serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 568/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento 2404/2023 – Para 
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que se determine às secretarias compe-
tentes que realizem a manutenção das 
sinalizações vertical e horizontal em toda 
extensão da avenida Itambé, Baronesa.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que já consta de sua programação 
a manutenção das sinalizações vertical e 
horizontal em toda extensão da avenida 
Itambé.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 569/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que realizem com urgência 
o serviço de patrolamento e colocação 
de cascalho em toda a extensão da es-
trada Antônio de Angelis - estrada rural 
Baraceia.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Obras informa que a ma-
nutenção da estrada municipal do bairro 
Baraceia e Rio das Antas encontra-se 
na programação junto ao cronograma 
anual de manutenção de estradas rurais 
no município. Diariamente, toda equipe 
está empenhada a realizar as demandas, 
para que possam atender as solicitações 
com a maior brevidade possível, dentro 
das capacidades da Secretaria de Obras. 
Contudo, ainda, ressalta que, de acordo 
com o cronograma anual e com a me-
lhora das condições climáticas (chuva) 
no município, realizará o motonivela-

mento das estradas: Pinhal/ Santa Luzia 
Rural, Taboão, Remédios, Assentamento 
Manoel Neto, Malacacheta, Borba, Pedra 
Grande, Aberta Grande, Taboãozinho, Rio 
das Antas, Baraceia, Barreiro, Chácara 
Dallas, Chácara Ingrid, Marlene Miranda 
(rua José da Conceição). 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 570/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimentos 3059/2023 e 
3/2024 – Para Requer ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal que determine às secre-
tarias competentes para que seja rea-
lizada com urgência a limpeza e roçagem 
em toda a extensão do bairro Hípica 
Pinheiro.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que as solicitações de limpeza e roçagem 
foram inseridas em sua programação de 
serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 571/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine junto às secretarias com-
petentes que realizem uma operação 
tapa-buracos nas ruas do bairro Conti-
nental I, II e III.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço foi incluído em sua programação 
e será concluído assim que possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 572/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que seja realizada com ur-
gência a limpeza e roçagem em toda a ex-
tensão do canteiro central da Professor 
Escolástica Maria de Jesus.
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Of. nº 362/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que as solicitações de limpeza e 
roçagem foram inseridas em sua pro-
gramação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 573/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes que realizem a manutenção do 
asfalto na rua Maria José da cruz - Caixa 
d’Água.

Of. nº 362/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço foi incluído em sua progra-
mação e será concluído assim que 
possível.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 574/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre número de 
servidores licenciados para o trato de 
assuntos particulares sem remune-
ração e número de servidores com re-
dução de jornada de trabalho.

Of. nº 363/2024
O diretor do Departamento de Admi-
nistração de Pessoal e Recursos Hu-
manos informa que neste momento há 
136 servidores afastados para o trato de 
assuntos particulares e 41 servidores 
usufruindo da redução de jornada de 
trabalho. Ressalta que, em ambos os 
casos, há previsão legal para tais si-
tuações, e não dispomos de notícias 
quanto a prejuízos à eficiência da ad-
ministração diretamente relacionadas 
a tais situações. Com relação à licença 
para o trato de assuntos particulares, 
por se tratar de afastamento não remu-
nerado, não há impacto financeiro de-
corrente. Com relação aos servidores 
com redução de jornada de trabalho, 
por se tratar de um número diminuto de 

servidores distribuídos entre diversas 
unidades, procedendo-se com a reor-
ganização das atividades de cada local, 
também não há impacto financeiro de-
corrente de tal benefício.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 575/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre estudos téc-
nicos para justificar a não instalação de 
uma lombada na Estrada Municipal Ge-
raldo Cursino de Moura, frente do nº 
8025, Caieiras.

Of. nº 363/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que estudos feitos com base nos 
números de acidentes não verificou se 
nenhum óbito ou acidente não fatal no 
trecho mencionado, indicando que, até 
a presente data, as alternativas de se-
gurança viária, como sinalização ver-
tical e horizontal têm se mostrado efi-
cazes. Conforme orienta o Art. 1° da 
Resolução do Contran 600 de 2016: “Art. 
1º A ondulação transversal pode ser uti-
lizada onde se necessite reduzir a velo-
cidade do veículo de forma imperativa, 
nos casos em que estudo técnico de en-
genharia de tráfego demonstre índice 
significativo ou risco potencial de aci-
dentes cujo fator determinante é o ex-
cesso de velocidade praticado no local 
e onde outras alternativas de enge-
nharia de tráfego são ineficazes.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 576/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre inconsis-
tência nos valores apresentados aos 
servidores no extrato de pagamento 
para declaração de imposto de renda.

Of. nº 363/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
informa que as inconsistências nos va-

lores dos informes de rendimento ocor-
reram em virtude de falha na parame-
trização do sistema utilizado por esta 
Prefeitura. No entanto, assim que de-
tectadas tais inconsistências, proce-
deu-se com a abertura de SACs junto à 
empresa responsável, e os informes de 
rendimento se encontram corrigidos e 
devidamente disponibilizados aos ser-
vidores através do Portal do Servidor.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 577/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o Processo Administrativo 15-
5.890/2023 - manutenção e revitali-
zação predial na EMEF Cláudio César 
Guilherme de Toledo – Mourisco.

Of. nº 360/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação: 
Informa que solicitou pedido de adia-
mento do certame, considerando “pe-
didos de esclarecimentos de licitante” 
para análise minuciosa da planilha or-
çamentária e cronograma de obra, ex-
pandindo se o prazo estipulado. Ade-
quação relacionado aos itens que 
engloba a captação de águas pluviais 
no pátio coberto e correção do item re-
lacionado a tipologia das telhas metá-
licas. A obra da unidade escolar encon-
tra-se em andamento, tendo em vista, 
que a Ordem de Serviço foi emitida em 
21/11/2023. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 578/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre o novo contrato de fiscalização 
eletrônica do trânsito.

Of. nº 360/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana.
Prefeito Municipal
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Requerimento N° 579/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o funcionamento atual do Programa Ca-
ta-Treco em Taubaté.

Of. nº 360/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Saúde, por meio do CAS – 
Controle de Animais Sinantrópicos: 
Antes de definir o cronograma, é preciso 
esclarecer que temos dois serviços de 
cata-treco funcionando no município, 
um gerido pela SESP em parceria com 
o Cavex, e outro gerido e operado pelo 
CAS, cujo objetivo principal é atuar nos 
locais de especial interesse do setor no 
que tange ao combate à dengue, roe-
dores etc. atuando de modo pontual de 
acordo com a demanda do munícipe so-
licitante. Em ambas as situações, a de-
finição das áreas se dá por critérios do 
número de casos ou de ocorrências de 
presença de vetores ou outros animais 
sinantrópicos, priorizando as áreas com 
maior demanda registrada em nossos 
canais de comunicação. Desde o início 
da gestão, o CAS atendeu de forma indi-
vidualizada todos os bairros, sempre me-
diante solicitação e agendamento direto 
com o munícipe solicitante. A operação 
deve permanecer ativa até o efetivo de-
clínio dos casos, o que é esperado para 
meados de maio, porém, lembramos 
que podem ocorrer alterações por conta 
de demandas extraordinárias dos par-
ceiros (Cavex). É importante frisar que 
independentemente do programa, o 
município dispõe de 14 PEVs aptos a re-
ceber os itens descartados que frequen-
temente são recolhidos pelo programa, 
desta forma, temos alternativas para os 
momentos de interrupção dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 580/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a redução no fornecimento dos kits de 
alimentação para pacientes com necessi-

dades específicas.

Of. nº 360/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Primária à Saúde, relata que 
o uso de gastrostomia (GTT) é um dos 
métodos para fornecer dieta ao paciente 
e garantir suporte nutricional adequado. 
Na gastrostomia, um tubo (sonda ou ca-
teter) é colocado no estômago e fica 
acessível através da pele do abdome (im-
plantação percutânea). Em pacientes cui-
dados na residência, caso esse de nossa 
munícipe, a GTT permite uso da dieta li-
quida, seja ela artesanal (feita em casa) 
ou industrializada, conforme orientação 
da nutricionista, ou seja, não temos uso 
e nem a necessidade de produtos ou ma-
teriais estéreis, podendo assim lavá-los 
e higienizá-los em casa, como o uso de 
nossos pratos, talheres e copos. Reco-
menda-se com segurança e orientação 
de seus enfermeiros na Atenção Básica 
de Saúde, sendo por meio do Ministério 
da Saúde, caderno de atenção domiciliar, 
cuidados em terapia nutricional e orien-
tações para o cuidado de pacientes em 
ambiente domiciliar, assim como através 
das orientações de suporte do hospital 
das clínicas serviço de nutrição e die-
tética: ser usado um frasco e um equipo 
a cada 2 ou 3 dias e ser higienizado com 
água corrente e uma gota de detergente 
e enxaguar bem. Não ferver. Separar um 
para água e sucos, assim esse poderá ser 
usado por mais dias, reforçamos os mu-
nícipes a seguir assim, as regras de higie-
nização e limpeza dos frascos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 581/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações e pro-
vidências urgentes para a emergência no 
bairro Jardim Independência, devido à 
interdição de imóveis por rachaduras na 
avenida Antônio Queiroz Filho.

Of. nº 360/2024
O secretário-adjunto de obras informa 

que, em conjunto com a Defesa Civil Mu-
nicipal, Secretaria de Habitação e Se-
cretaria de Meio Ambiente, está moni-
torando esse local, cabendo esclarecer 
que essa região apresenta uma anomalia 
geológica sob observação desde 2019, 
contudo, na data de 11/1/2024 foi ob-
servada uma patologia nas residências 
próximas à viela local, nos dias seguintes 
foi observada também a presença de 
água vertendo do pavimento dessa viela 
que, logo após ser aberta, foi possível de-
tectar um vazamento na rede de água da 
Sabesp, sendo que, a patologia ocorreu 
e acelerou. Posta as observações acima, 
será necessário um estudo e sondagem 
geotécnica dessa área para direcionar 
as ações construtivas de modo a evitar a 
movimentação do maciço local. Por fim, 
esclarece que está em tratativas para a 
execução dessa sondagem. O aciona-
mento dos agentes da Defesa Civil se deu 
no dia 12/1/2024, desde o acionamento 
o setor vem com ações de prevenção de 
vidas e mitigar o risco. As patologias que 
atingiram as residências, via pública e 
área do córrego, demonstram sua a gra-
vidade. Outros setores estão envolvidos 
como empresa Sabesp e Comgás, Pre-
feitura: Obras, Setor de Galeria, Sedis 
(Cras São Gonçalo), Semabea, Semob e 
Habitação. Cumpre relatar quem diante 
do ocorridom foi confeccionada a “Co-
municação preliminar de ocorrência”, a 
qual encontra-se inserida no Sistema In-
tegrado de Defesa Civil do Estado de São 
Paulo em 16 de janeiro de 2024. Assim, 
subsequentes ao engajamento das ações 
deflagradas pela Coordenadoria de Pro-
teção e Defesa Civil, foi solicitada uma 
vistoria técnica emergencial à Coordena-
doria Estadual de Proteção e Defesa Civil, 
a qual de pronto foi atendida pelo Ins-
tituto de Pesquisas Ambientais - IPA, da 
Secretaria de Infraestrutura e Meio Am-
biente do Estado de São Paulo. Em 19 de 
janeiro de 2024 compareceu ao local dos 
fatos o Instituto de Pesquisas Tecnoló-
gicas do Estado de São Paulo SA. Aparen-
temente as residências apresentam risco 
potencial de segurança, por isso se optou 
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pela interdição, e a área segue sendo mo-
nitorada pelos agentes da Defesa Civil 
diurnamente. É necessária a atuação sis-
têmica de modo a tomar as providências 
necessárias que o caso exige e demais 
desdobramentos, bem como as medidas 
desenvolvidas, após o ocorrido, sejam 
buscadas com o objetivo de restauração 
da situação de normalidade. Tais ações 
da administração pública devem salva-
guardar a incolumidade coletividade, 
do patrimônio e do meio ambiente, bem 
como garantir o bem-estar e segurança 
da municipalidade que reside na área 
do evento geológico movimentação de 
solo aparentemente ativa, inclusive já 
apresentando agravamento de danos, 
novas trincas e fissuras nas residências e 
na via. A Secretaria de Desenvolvimento 
e Inclusão Social, por meio do Departa-
mento de Proteção Social Básica, ofertou 
os serviços dentro de seu âmbito para as 
famílias atingidas, bem como realizou 
visita ao local em parceria com a Defesa 
Civil. Neste viés, o Cras São Gonçalo rea-
lizou acompanhamento da situação, por 
meio de atendimento a famílias identifi-
cadas em vulnerabilidade social. Cabe 
ressaltar que tais intervenções estão em 
conformidade ao preconizado na Política 
Nacional de Assistência Social, e refor-
çamos que o CRAS segue à disposição 
para oferta de seus serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 582/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a abertura de licitação para aquisição de 
testes de dengue em meio à crescente in-
cidência da doença.

Of. nº 360/2024
O Departamento de Compras informa 
que o processo para aquisição de testes 
de dengue NS1, referente ao Pregão Ele-
trônico 8/24, foi encaminhado ao Depar-
tamento de Compras para o devido pro-
cedimento licitatório no dia 30/1/2024. 
Após análise da minuta do edital re-

alizada pela Procuradoria Adminis-
trativa no dia 6/2/2024, foi realizado o 
agendamento do certame para o dia 
26/2/2024, obedecendo aos prazos de 
divulgação estabelecidos em lei. Con-
cluído o certame e devidamente adju-
dicado e homologado no dia 28/2/2024 
em Diário Oficial do Estado, foi encami-
nhada a autorização de fornecimento 
no dia 28/2/2024 a empresa vencedora. 
Ocorre que, a municipalidade foi surpre-
endida no dia 8/3/2024 por um pedido de 
desclassificação da empresa, alegando 
que a sua proposta estava errada e não 
conseguiria cumprir o estabelecido no 
edital. Por seguinte, uma nova sessão 
para convocação da próxima colocada 
foi agendada para o dia 15/3/2024. Fina-
lizada a sessão com uma nova empresa 
vencedora, o processo foi encaminhado 
para adjudicação e homologação e de-
vidamente publicado no dia 19/3/2024, 
sendo a autorização de fornecimento 
encaminhada à nova empresa no dia 
20/3/2024 e para posterior entrega. Re-
ferente ao outro processo para aquisição 
de testes de dengue IGG e IGM 7.346/24 
(Dispensa de Licitação 47/24), esse foi 
criado no dia 19/3/2024 e encaminhado 
ao Departamento de Compras no dia 
21/3/2024, que procedeu a dispensa de 
licitação diante ao Decreto Municipal 
15.786, de 20 de fevereiro de 2024, e ao 
Decreto Estadual 68.368, de 5 de março 
de 2024, que declara situação de emer-
gência em saúde pública em razão da 
epidemia de dengue. Após o apensa-
mento das documentações da empresa 
que ofertou o menor preço, foi encami-
nhado à análise da Procuradoria Admi-
nistrativa, no qual se encontra no pre-
sente momento. Seguem as informações 
da Secretaria de Saúde: 
1- A Secretaria de Saúde realizou du-
rante o ano de 2023 ações de combate à 
dengue, sendo intensificadas no final de 
2023 e início de 2024. 
2- A Secretaria de Saúde iniciou o ano 
de 2024 com um quantitativo de testes 
rápidos de NS1 e Sorológicos, IgG e IgM 
satisfatório. Foi aberta licitação para 

aquisição, houve um pedido de desclassi-
ficação da empresa vencedora do pregão 
poucos dias antes da entrega, sendo já 
iniciada as tratativas com a segunda em-
presa que participou do certame. Com o 
Decreto 15.768, o diagnóstico de dengue 
passou ser critério clínico. Segundo o Mi-
nistério da Saúde, a realização de testes 
não descarta o exame clínico. 
3- A Secretaria de Saúde tem se empe-
nhado em agilizar a entrega dos testes 
de dengue. Em uma reunião com a DRS 
no dia 5/4, foi relatado pelos 39 muni-
cípios que compõem a RASS XVII a difi-
culdade na aquisição de testes rápidos 
de dengue, sendo uma problemática de 
caráter nacional. Cabe informar que re-
cebeu na data de 9/4 um quantitativo de 
testes sorológicos e os testes NS1 teve a 
garantia da empresa uma entrega parcial 
até o final dessa semana. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 583/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações e es-
clarecimentos sobre o não cumprimento 
da promessa de campanha do prefeito 
José Saud, que prometia uma alternativa 
à zona azul e a ampliação das vagas soli-
dárias em Taubaté.

Of. nº 360/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana: 
Os motivos visaram garantir a viabilidade 
econômica e financeira do contrato de 
concessão, considerando os investi-
mentos iniciais, despesas administra-
tivas, custos de mão de obra e fluxos de 
caixa que compuseram o edital de lici-
tação. Estão previstas mais dez vagas so-
lidárias. Ficarão a cargo da empresa con-
cessionária os custos da implantação, e a 
execução entrará no cronograma de ser-
viços da mesma. O fiel cumprimento do 
contrato com a empresa concessionária 
responsável pelo estacionamento ro-
tativo é supervisionado pela Secretaria 
de Mobilidade Urbana, através do mo-
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nitoramento do funcionamento de par-
químetros e verificação de eventuais re-
clamações e sugestões de usuários via 
protocolo. A Secretaria de Mobilidade 
Urbana está à disposição desta E. Casa de 
Leis para esclarecimentos sobre questio-
namentos e apontamentos relacionados 
ao estacionamento rotativo em operação 
no município.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 584/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Requer ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal que informe a 
comissão designada para estudo e elabo-
ração do projeto de plano de carreira dos 
servidores municipais.

Of. nº 350/2024
O diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos 
informa no âmbito de sua competência 
que, neste momento, há 136 servidores 
afastados para o trato de assuntos par-
ticulares e 41 servidores usufruindo da 
redução de jornada de trabalho. Em 
ambos os casos, há previsão legal para 
tais situações, e não dispõe de notícias 
quanto a prejuízos à eficiência da admi-
nistração diretamente relacionadas a tais 
situações. Com relação à licença para 
o trato de assuntos particulares, por se 
tratar de afastamento não remunerado, 
não há impacto financeiro decorrente. 
Com relação aos servidores com redução 
de jornada de trabalho, por se tratar de 
um número diminuto de servidores dis-
tribuídos entre diversas unidades desta 
Prefeitura, procedendo-se com a reor-
ganização das atividades de cada local, 
também não há impacto financeiro de-
corrente de tal benefício.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 585/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Requer ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal que informe 

sobre a possibilidade de delimitar vagas 
escolares especificas na avenida Bandei-
rantes, em frente à EMIEIEF Professora 
Simone dos Santos.

Of. nº 350/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que que no local indicado há vaga 
para PCD, podendo ser utilizada por 
pessoas com TEA, conforme a Lei Federal 
12764, de 2012: 
Art. 1º Esta Lei institui a Política Nacional 
de Proteção dos Direitos da Pessoa com 
Transtorno do Espectro Autista e esta-
belece diretrizes para sua consecução. 
... 
§ 2º A pessoa com transtorno do espectro 
autista é considerada pessoa com defici-
ência, para todos os efeitos legais.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 586/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Requer ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal que informe 
sobre a ausência de testes de covid-19 e 
dengue na rede municipal de saúde.

Of. nº 350/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, informa que os testes de 
covid–19 não estão sendo realizados em 
livre demanda, mas seguindo os proto-
colos preconizados pelo Ministério da 
Saúde com relação aos sinais e sintomas 
apresentados. No que se refere aos testes 
de dengue NS1, informa que estão aguar-
dando a empresa vencedora do processo 
licitatório realizar a entrega, para que 
possam abastecer suas unidades da rede 
de urgência e emergência. O Ministério 
da Saúde, uma vez decretado epidemia 
de dengue no município, preconiza pela 
avaliação clínica dos casos suspeitos. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 587/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão

Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar a possibi-
lidade da realização de manutenção da 
estrada municipal Sete Voltas.

Of. nº 350/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que a estrada tem aproximadamente 26 
km de extensão, todavia, a Secretaria 
de Obras faz manutenção constante, 
tais como: tapa-buraco, tratamento de 
erosão com contenção de encosta, subs-
tituição de linhas de tubos e sua manu-
tenção, entre outras ações. Contudo, 
está executando a manutenção do local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 588/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Obras 
efetuar manutenção em deformação do 
pavimento asfáltico na avenida XV de 
Novembro.

Of. nº 358/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
reparo já foi realizado pela Sabesp.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 589/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de De-
senvolvimento e Inclusão Social realizar 
abordagem social com moradores em si-
tuação de rua alojados na avenida Dr. Be-
nedito Elias de Souza, próximo ao Sedes.

Of. nº 358/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social e pela comandante da 
Guarda Civil Municipal:
Concomitantemente com as ações reali-
zadas pelo Sedis, a Guarda Civil Municipal 
tem monitorado o local. Destaco que em 
26 de março de 2024, em atendimento de 
denúncia de mau uso do espaço público, 
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constatou dois indivíduos habitando o 
local, durante a abordagem houve a re-
sistência dos mesmos, evoluindo para 
dano ao patrimônio público, ocorrência 
esta conduzida ao plantão policial para 
registro. Com o apoio da Sesp e do CCZ, 
foi realizada a recolha de cachorros 
que foram abandonados pelo local, e 
também a recolha de materiais inser-
víveis deixados na área de preservação. 
Destarte, o local vem sendo acompa-
nhado pela Guarda Civil Municipal, a fim 
de resguardar a segurança dos usuários 
da via, bem como, dos frequentadores do 
parque Sedes e da comunidade escolar. 
Conforme evidenciado pelos registros fo-
tográficos anexas. As ações continuarão 
sendo feitas, conforme já apontado, e 
nos colocamos ainda à disposição para 
ações pontuais, através do telefone de 
emergência da Guarda Civil Municipal, o 
153.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 590/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Obras efetuar manutenção na Estrada 
Municipal do Rio Comprido (bairro da 
Serrinha).

Of. nº 358/2024
A Secretaria de Obras informa que o ma-
quinário responsável pela manutenção e 
conservação das estradas rurais encon-
tra-se atualmente nos seguintes bairros: 
Graminha (manutenção em cabeceira 
ponte), Quiririm (Av. Luiz André Gadioli 
- limpeza, alargamento e drenagem). 
Diante ao exposto informa que teve a 
previsão na data de 27/3/2024 do início 
nos reparos na estrada do Rio Comprido 
nos pontos onde há necessidade de in-
tervenção e colocação de cascalho, com 
isso garantindo a conservação no leito 
carroçável da estrada. De acordo com o 
cronograma anual e com a melhora das 
condições climáticas (chuva) no muni-
cípio, estaremos realizando o motoni-

velamento das estradas: Pinhal/ Santa 
Luzia Rural, Taboão, Remédios, Assenta-
mento Manoel Neto, Malacacheta, Borba, 
Pedra Grande, Aberta Grande, Taboão-
zinho, Rio das Antas, Baraceia, Barreiro, 
Chácara Dallas, Chácara Ingrid, Marlene 
Miranda (rua José da Conceição). 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 591/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Mo-
bilidade Urbana avaliação para reativar 
linha de ônibus no bairro do Barreiro.

Of. nº 358/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana, por 
meio do Departamento de Transportes, 
informa que realizará estudos junta-
mente com o apoio de seus agentes 
para acompanhar a demanda de passa-
geiros, uma vez que com o aumento da 
extensão da linha do Barreiro até a Fa-
zenda Suzano, localizada na divisa com 
o município de Caçapava, que impactaria 
no elevado custo operacional do sistema 
de transporte público em razão da linha 
ser subsidiada pela municipalidade, por 
meio do quilômetro rodado.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 592/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Ser-
viços Públicos a limpeza de capina e poda 
de árvores no bairro Parque Piratininga.

Of. nº 358/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que as solicitações de limpeza e poda das 
árvores foram inseridas em sua progra-
mação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 593/2024
Autor: Serginho

Requer informações sobre políticas pú-
blicas para a população idosa.

Of. nº 363/2024
A Secretaria de Desenvolvimento e In-
clusão Social, por meio do Departamento 
de Proteção Social Básica, informa que 
oferta de atendimento aos idosos do mu-
nicípio por meio dos Centros de Convi-
vência do Idoso, atendendo mais de mil 
idosos semanalmente, e dos grupos se-
toriais atendendo por meio destes mais 
de 800 idosos semanalmente. Traba-
lhando no viés da Política Nacional de 
Assistência Social (Lei 8.742, de 7 de de-
zembro de 1993) e prezando pelo Es-
tatuto da Pessoa Idosa (Lei 10.741, de 1º 
de outubro de 2003), esta proteção social 
básica permanece à disposição para o di-
álogo acerca da conquista e garantia de 
direitos da pessoa idosa. O Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da Pessoa Idosa é 
palco para o fomento de debates, con-
forme disposto inclusive no Artigo 3º, 
II de seu Regimento Interno, conforme 
consta: 
“Criar um fórum permanente de dis-
cussões relativas a pessoa idosa e ao 
processo de envelhecimento com a par-
ticipação dos idosos, profissionais e 
gestores”.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 594/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Segurança Pública que realize 
rondas preventivas e outras ações que 
visem garantir a segurança no acesso 
ao Sedes, diante do acampamento 
montado por usuários de drogas na 
avenida Benedito Elias dos Santos.

Of. nº 353/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela comandante 
da Guarda Civil Municipal da Secretaria 
de Segurança.
A Guarda Civil Municipal vem monito-
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rando o local. Em conjunto com outras 
secretarias (Sesep e Semabea), no dia 19, 
equipes da GCM estiveram no local e não 
conseguiram identificar os ocupantes da 
área, pois no momento da ação não se 
encontravam, no entanto foi realizada a 
retirada de inservíveis do local. Na data 
de hoje, a equipe da Guarda Civil Muni-
cipal esteve no local e abordou um casal 
que vem ocupando a área, durante a 
abordagem houve resistência e as partes 
foram conduzidas ao plantão policial 
para registro da ocorrência. Concomi-
tantemente, foi realizada novamente a 
retirada de inservíveis com o apoio da 
Sesp, e solicitado o apoio da Semabea 
por se tratar de área verde. A Guarda 
Civil Municipal continuará com a área 
sob monitoramento, realizando ação de 
fiscalização sobre a adequada utilização 
do espaço público.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 595/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que crie um PEV – Posto 
de Entrega Voluntária na região do 
Barreiro.

Of. nº 353/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será avaliada.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 596/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize poda e ma-
nutenção na praça Jair Basílio de Souza, 
localizada na quadra I, bairro Cecap I.

Of. nº 353/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os serviços de limpeza e 
corte do mato foram executados em 
21/3/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 597/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize poda e 
manutenção na praça localizada no cru-
zamento da rua Bambi com a avenida 
Oswaldo Barbosa Guisard, bairro Jardim 
Gurilândia.

Of. nº 353/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida no crono-
grama da Regional para programação 
dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 598/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize poda e ma-
nutenção da praça de esportes Soldado 
PM Valério, localizada na rua Dr. Mario 
Pena, bairro Jardim São Benedito.

Of. nº 353/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que os serviços de limpeza e corte de do 
mato foram executados em 19/3/2024
Prefeito Municipal

Requerimento N° 599/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer à Mag.ª Reitora da Univer-
sidade de Taubaté, Profa. Dra. Nara Lucia 
Perondi Fortes, que preste informações 
sobre o pagamento de adicional de peri-
culosidade aos servidores que exercem o 
cargo de vigias e porteiros nos prédios da 
autarquia.

Of. nº 112/2024
Conforme manifestação da chefia do 
Serviço de Engenharia de Segurança e de 
Medicina Ocupacional – Sesmo e da Di-
retoria de Recursos Humanos da Univer-
sidade de Taubaté – Unitau, as seguintes 
respostas:

Informamos que 19 servidores exercem 
o cargo de porteiro, 20 o cargo de vigia, 
nove em serviços compatíveis e dois em 
processo de readaptação, totalizando 50 
servidores.  O pagamento do adicional 
de periculosidade foi consolidado no 
Processo R 7/2017 da Unitau. Posterior-
mente, houve alteração na legislação que 
dispõe sobre pagamento de adicional 
de periculosidade, conforme consta do 
Manual de Aposentadoria Especial do 
Instituto Nacional do Seguro Social – 
INSS, páginas 137/138, que para melhor 
conforto de leitura descrevemos abaixo. 
Diante disso, a Unitau contratou, por 
meio de licitação, a pedido do Serviço de 
Engenharia de Segurança e de Medicina 
Ocupacional – Sesmo, uma empresa de 
engenharia especializada para diagnos-
ticar, por meio de análise de riscos em 
razão da natureza da função e reais atri-
buições do cargo, quais os cargos fazem 
jus ao pagamento do adicional de peri-
culosidade e de insalubridade no âmbito 
da Unitau. A empresa está finalizando os 
trabalhos para emissão do laudo final, 
cujo será encaminhado à Procuradoria 
Jurídica da Unitau para apreciação e 
parecer. Atualmente, 48 servidores re-
cebem o adicional de periculosidade, 
uma vez que os dois porteiros que tra-
balham no campus de Caraguatatuba 
têm atribuições desempenhadas de con-
trole de acesso, e dois estão aguardando 
o laudo final da empresa contratada. 
Manual de Aposentadoria Especial do 
INSS
....
Guarda. Vigia ou vigilante. É frequente a 
pretensão de obter o reconhecimento da 
especialidade da atividade de vigia ou vi-
gilante com base na previsão do Código 
2.5.7 do Decreto 53.831, de 1964, equipa-
ração que deu origem ao enunciado nº 26 
da Súmula da TNU:
Súmula nº 26 da TNU: “A atividade de 
vigilante enquadra-se como especial, 
equiparando-se à de guarda, elencada 
no item 2.5.7. do Anexo III do Decreto 
53.831/64”. 
Cabe mencionar, entretanto, que o posi-
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cionamento firmado pela TNU, adotado 
por ocasião do julgamento do processo 
2002.83.200027344, que deu origem à 
Súmula 26, partiu da premissa de que 
o vigia/ vigilante trabalhava portando 
arma de fogo, motivo pelo qual foi con-
siderado exposto a atividade perigosa. 
Logo, conclui-se que a equiparação so-
mente pode ser feita mediante a apresen-
tação do porte de arma. A mera compro-
vação, através de anotações em carteira 
de trabalho, declaração de sindicato e 
certificados de participação em cursos 
de formação, de que o segurado exerceu 
a atividade de vigilante, por si só, não 
é suficiente para ensejar o reconheci-
mento de condições especiais, sendo ne-
cessária a constatação de efetivo desem-
penho de atividade perigosa, mediante 
comprovação de efetivo uso de arma de 
fogo durante a jornada de trabalho.
...
O referido manual poderá ser consultado 
no link:
https://micalex.com.br/wp-content/
uploads/2018/11/2018_09_25-Manual-
-Aposentadoria-EspecialRs-600-Atuali-
zado-DD479-1.pdf.
Profa. Dra. Nara Lucia Perondi Fortes
Reitora

Requerimento N° 600/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que considere informar a possibi-
lidade da realização de estudo de via-
bilidade para instalação de redutor de 
velocidade na rua Monsenhor João Pa-
vésio - Jardim Santa Tereza

Of. nº 350/2024
A Secretaria de Obras informa que con-
forme recomendação do Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo, por meio 
do Ofício n° 015/2021 11° pj/kcon In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10 6, re-
comenda-se que a Prefeitura abstenha 
em proceder a instalação de novos redu-
tores de velocidade (lombadas e lombo 
faixa), sem que antes seja justificada 

por estudos técnicos. Na Resolução nº 
600/2016, que estabelece os padrões e 
critérios para a instalação de ondulação 
transversal (lombada física) em vias pú-
blicas, disciplinada pelo parágrafo único 
do art. 94 do Código de Trânsito Brasi-
leiro, proíbe a utilização de tachas, ta-
chões e dispositivos similares implan-
tados transversalmente à via pública, 
em seu art. 1º diz que “A ondulação 
transversal pode ser utilizada onde se 
necessite reduzir a velocidade do ve-
ículo de forma imperativa, nos casos em 
que estudo técnico de engenharia de 
tráfego demonstre índice significativo 
ou risco potencial de acidentes cujo 
fator determinante é o excesso de velo-
cidade praticado no local e onde outras 
alternativas de engenharia de tráfego 
são ineficazes.”
Prefeito Municipal

Requerimento N° 601/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre término da 
obra da UBS Mais Cecap.

Of. nº 363/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Obras.
O prazo contratual vigente ainda está 
previsto para se encerrar no final de abril 
de 2024, conforme resposta enviada an-
teriormente. No entanto, estamos reali-
zando as tratativas necessárias junto à 
empresa contratada, para verificarmos 
se será necessária uma nova prorro-
gação de prazo. Uma vez que, embora 
diversos serviços estejam sendo reali-
zados em um bom ritmo de execução, 
ainda restam etapas importantes para 
conclusão do objeto, que podem não 
se enquadrar no prazo proposto atual-
mente. Uma destas etapas importantes 
se refere à ligação do padrão de en-
trada de energia, cujo pedido ainda se 
encontra em análise na concessionária 
EDP Bandeirante, sem uma posição de-
finitiva de quando este serviço poderá 
ser realizado, impactando diretamente 

na entrega da obra. Diante do exposto, 
solicitamos uma prorrogação do prazo, 
até o dia 8 de abril, para informamos 
se a obra poderá ser entregue dentro 
do prazo contratual vigente, ou se será 
necessária uma nova prorrogação do 
prazo, para a devida finalização dos 
serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 602/2024
Autor: Boanerge
Requer providências, em caráter de ur-
gência, junto aos ônibus disponibili-
zados aos alunos da EMEEEIF Madre Ce-
cília pela ABC Transportes Coletivos, que 
se encontram sem cinto de segurança e 
transporte adequado para atender as 
crianças com deficiências.

Of. nº 351/2024
A Secretaria de Educação informa que 
todos os ônibus são novos, sempre 
limpos, equipados com câmera de segu-
rança interna, possuem a presença de 
auxiliar de transporte durante o trajeto, 
possuem cinto de segurança e rampa 
de acesso com elevador hidráulico por 
se tratar de alunos com mobilidade re-
duzida, conforme pode ser constatado 
in loco. Seguem anexas as imagens dos 
bancos com cinto de segurança, rampa 
de acessibilidade e elevador hidráulico 
para os casos de mobilidade reduzida 
ou cadeirantes.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 603/2024
Autor: Diego Fonseca
Requer campanha de conscientização 
sobre o autismo nas escolas da rede mu-
nicipal de ensino.

Of. nº 352/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação:
O Núcleo de Apoio Pedagógico Especia-
lizado - Nape, conforme estabelecido no 
Decreto 13610, de 29 de julho de 2015, 
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desempenha um papel fundamental no 
processo de assessoramento às escolas 
do sistema municipal de ensino no pro-
cesso de inclusão, com ações educativas 
que visam desenvolver uma cultura de 
respeito à diversidade humana, abran-
gendo não apenas o autismo, mas 
também outras deficiências, os trans-
tornos globais do desenvolvimento, 
as altas habilidades/ superdotação e 
a acentuada dificuldade de aprendi-
zagem. Diante desse contexto e atri-
buição, em conformidade ao plano de 
trabalho planejado em 2023 para exe-
cução no presente ano, mensalmente, 
as escolas são orientadas a desenvol-
verem ações com temáticas referentes 
ao público-alvo da educação especial 
e outras demandas em questão envol-
vendo toda a comunidade escolar. Essas 
ações têm por objetivo promover a in-
clusão, a igualdade e o respeito à diver-
sidade, bem como sensibilizar e capa-
citar os profissionais da educação e a 
comunidade em geral sobre as questões 
relacionadas à educação inclusiva, a 
fim de garantir um ambiente escolar 
mais acolhedor, acessível e propício ao 
aprendizado de todos os alunos. Neste 
mês de abril, em alusão ao Dia Mundial 
do Autismo, 2 de abril, estabelecido pela 
Organização das Nações Unidas (ONU), 
as escolas foram orientadas e moti-
vadas a desenvolverem as ações nessa 
temática, com a finalidade de conscien-
tizar a população sobre o autismo, en-
volver a comunidade, trazer visibilidade 
e buscar uma sociedade mais cons-
ciente, menos preconceituosa e mais in-
clusiva, conforme Circular 295/2024. A 
campanha nacional do Dia Mundial de 
Conscientização do Autismo deste ano 
adotou o tema “valorize as capacidades 
e respeite os limites”. Em consonância 
com essa temática, as propostas e ativi-
dades foram direcionadas às unidades. 
No tocante, a equipe Nape elaborou um 
card inspirado no cartaz oficial da re-
ferida campanha, no qual os peixes são 
utilizados para ilustrar a mensagem, en-
fatizando a necessidade de reconhecer 

e valorizar os potenciais individuais de 
cada pessoa, sem desconsiderar seus li-
mites, e em referência à proposta, res-
salta-se a mensagem central: “Não se 
pode julgar um peixe pela sua habi-
lidade em subir em árvores”. Entre as 
propostas de atividades encaminhadas 
e que serão implementadas com efi-
cácia e criatividade pelas unidades edu-
cacionais, destaca-se a realização de 
pesquisas envolvendo crianças e estu-
dantes, possibilitando-lhes o acesso a 
diversas informações e particularidades 
que contribuam para a ampliação do co-
nhecimento acerca do Transtorno do Es-
pectro Autista (TEA). Tal abordagem não 
apenas fomenta o processo de aprendi-
zagem, mas também estimula a curio-
sidade e a investigação por parte dos 
discentes. Adicionalmente, as insti-
tuições de ensino foram instruídas a 
elaborar cartazes informativos com o 
intuito de conscientizar e divulgar infor-
mações sobre o TEA, os quais se confi-
gurarão como instrumentos relevantes 
para a disseminação do saber e sensi-
bilização da comunidade escolar acerca 
da importância da inclusão e do res-
peito às diferenças. Foi incentivada a 
exibição de vídeos e filmes que tratem 
do tema do TEA, observando-se o nível 
de compreensão e a faixa etária do pú-
blico-alvo, assegurando, assim, uma 
abordagem apropriada e acessível aos 
educandos. Como estratégia eficiente, 
orientou-se para a elaboração de cards 
ilustrados utilizando personagens re-
nomados, como André, da Turma da 
Mônica, e o desenho animado Pablo, vi-
sando apresentar informações de forma 
acessível e atrativa, com o objetivo de 
facilitar a compreensão e o engaja-
mento dos alunos nas atividades pro-
postas. Como instrumento valioso para 
a promoção da conscientização acerca 
do TEA, foi estimulada a prática de 
leitura simultânea entre os estudantes. 
Nesse contexto, foram sugeridos o livro 
“Meu amigo faz iiiii” e gibis da Turma 
da Mônica, permitindo que os alunos 
compreendam, de maneira acessível e 

lúdica, as características e desafios as-
sociados ao TEA. Adicionalmente, pro-
pôs-se a utilização do logotipo da neu-
rodiversidade, criado pela comunidade 
autista e representado pelo símbolo 
do infinito, imagem globalmente reco-
nhecida que denota algo eterno, cons-
tante e ilimitado, simbolizando a di-
versidade e a infinita variedade de 
experiências neurocognitivas. No que 
concerne aos símbolos, sugeriu-se o 
uso da fita de conscientização, com-
posta por peças de quebra-cabeça colo-
ridas, como meio eficaz de simbolizar a 
conscientização, o enigma e a comple-
xidade do transtorno do autismo. Por 
derradeiro, como forma de expressar 
apoio visível à conscientização sobre o 
autismo e de manifestar solidariedade 
e apoio à comunidade autista, pro-
pôs-se a ideia da utilização de camiseta 
azul no dia 2 de abril. Destaca-se que o 
azul é frequentemente associado ao au-
tismo e pode atuar como uma poderosa 
ferramenta de sensibilização, contri-
buindo para a edificação de um mundo 
mais inclusivo e acolhedor para todas as 
pessoas, independentemente de suas 
particularidades neurocognitivas. Em 
virtude das diversas estratégias e su-
gestões de atividades propostas pela 
equipe do Nape, as unidades escolares 
detêm autonomia para adaptar e imple-
mentar tais medidas, objetivando o de-
senvolvimento de ações pedagógicas 
mais inclusivas e eficazes voltadas à 
conscientização e compreensão acerca 
do TEA entre os alunos e a comunidade 
escolar em sua totalidade. A equipe do 
Nape permanece constantemente em-
penhada no fortalecimento das polí-
ticas e práticas educacionais que fo-
mentem a inclusão, o entendimento e 
o respeito à diversidade, utilizando re-
cursos e estratégias diversificadas com 
o intuito de promover a reflexão, o di-
álogo e a conscientização no âmbito es-
colar e na comunidade em geral, ações 
estas que não se limitam apenas ao dia 
2 de abril.
Prefeito Municipal



3/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Finanças
- Esporte, Lazer e Qualidade de Vida
- Obras
- Serviços Públicos- Serviços Públicos
- Educação
- Cultura e Economia Criativa

7/6/2024
SEXTA-FEIRA • 9h

- Câmara Municipal
- IPMT
- Unitau e suas fundações
- (FUST, FUNCABES e FAPETI)

5/6/2024
QUARTA-FEIRA • 14h
Prefeitura Municipal
- Gabinete
- Governo e Relações Institucionais
- Planejamento
- Desenvolvimento, Inovação e Turismo- Desenvolvimento, Inovação e Turismo
- Procuradoria Geral do Município
- Habitação
- Administração

10/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Saúde
- Desenvolvimento e Inclusão Social
- Segurança Pública
- Meio Ambiente e Bem-estar Animal- Meio Ambiente e Bem-estar Animal
- Mobilidade Urbana

AUDIÊNCIAS 
PÚBLICAS


